


Достоянием гласности стала 
«Служебная записка» руко-
водителя управления пресс-
службы губернатора и прави-
тельства Воронежской области 
О.Соколовой. В документе за 
№ 16-11/7 от 6 мая с.г., в част-
ности, говорится:

«В настоящее время функ-
ции контроля за СМИ, учреж-
денными правительством Во-
ронежской области, возло-
жены, помимо управления 
пресс-службы, на управление 
по делам печати. При этом 
функции управления по делам 
печати заключаются в распре-
делении бюджетных средств 
для печатных СМИ (районных 
газет, ГУ «Молодой коммунар», 
ГУ «Воронежский курьер», 
ГУП «Студия «Губерния»), а 
также ГУП «Роспечать». Глав-
ное – контроль за содержанием 
всего контента – возложено 
на управление пресс-службы 
губернатора и правительства 
области.

В целом существование 
управления по делам печати 
не может не  вызывать во-
просов относительно целе-
сообразности его сохранения 
в новой структуре в силу того, 
что все его функции с боль-
шей эффективностью могут 
быть распределены между 
управлением делами Воро-
нежской области, управлением 
пресс-службы администрации 
и правительства Воронеж-
ской области и вновь созда-
ваемым ГУП «Издательско-
полиграфический дом «Губерн-
пресс» (включает в себя 
«Молодой коммунар», «Во-
ронежский курьер», редакции 
районных газет, областную ти-
пографию им.Болховитинова 
и ГУП «Роспечать»). При 
этом за управлением делами 
закрепляется  функция распре-
деления бюджетных средств, 
заложенных в облбюджет по 
профильным статьям, и прове-
дение торгов, за управлением 
пресс-службы – контроль за 
содержанием  редакционных 
материалов, а за ГУП – обеспе-
чение предприятий заказами 
на размещение оплаченной 
информации»…

Далее обосновывается необ-
ходимость создания областного 
газетно-полиграфического 
дома, «унифицированного с 
точки зрения содержания», 
якобы с тем, что он будет в 
«значительной степени» удо-
влетворять «общественный 
запрос на информирование о 

деятельности губернатора и 
областного правительства в 
печатных СМИ».

В «записке» предлагается 
на базе газеты «Воронежский 
курьер» создать сетевое из-
дание. Технологически это 
выглядит так: в каждом вы-
пуске «ВК» размещается по 
несколько сменных полос для 
местной информации, которую 
районная редакция передает в 
Воронеж в свёрстанном виде 
по электронной почте. Со-
ответственно, формируется 
типографский заказ на районы 
области и на Воронеж. «Для 
сохранения образа и престижа 
местных изданий от историче-
ских названий газет-вкладок 
можно не отказываться», - 
пишет О.Соколова и, как она 
считает, от этой и некоторых 
других новаций в содержа-
нии и оформлении сетевой 
газеты в целом «возрастет 
эффективность публикаций 
о деятельности губернатора и 
правительства области».

Что ещё? Если с «Воро-
нежским курьером» ясно, то 
«Молодому коммунару» отво-
дится роль публикатора офи-
циальных документов органов 
власти, типография будет всё 
это печатать, а сеть распро-
странения, достающаяся ГУП 
«Губерн-пресс» от нынешней 
«Роспечати», «донесет готовую 
печать до аудитории без лиш-
них наценок и искусственного 
дефицита». Интересно, что ре-
дакторский состав предложено 
оставить без изменения.

О.Соколова назвала губер-
натору в «записке» кандида-
туры на пост гендиректора 
будущего медиа-холдинга: 
это, по её мнению, или нынеш-
ний руководитель рекламно-
го агентства «Медиа-базар» 
Н.Землякова, или депутат обл-
думы И.Транькова, или некто 
Т.Усс. «Наиболее предпочти-
тельна первая кандидатура», - 
подчеркивается в «записке».

Завершается документ сле-
дующим абзацем:

«В случае формирования 
данного холдинга губернатор 
и правительство области по-
лучают в своё распоряжение 
солидный информационный 
ресурс, который может вы-
ступать консолидированно. 
Это особенно важно при учёте 
реалий 2010 года, когда во вре-
мя предвыборной кампании 
ко всем печатным СМИ будут 
предъявляться повышенные 
требования в части соблюде-

ния законодательства РФ о 
выборах».

13 мая губернатор наложил 
резолюцию на «Служебную 
записку»: «Ю.В.Агибалову. 
В.Н.Токареву. О.В.Соколовой. 
В принципе согласен. Прошу 
подготовить конкретные пред-
ложения». И расписался.

Пока ещё конкретных пред-
ложений нет, но процесс уже 

пошёл. Появился проект указа 
о присоединении управления 
по делам печати и средств мас-
совых коммуникаций к управ-
лению делами. В редакциях 
газет, которые собираются при-
вести к общему знаменателю, 
чешут затылки…

Да, есть в письме такое, что 
нельзя оставить без коммен-
тария.

Первое. Из «Служебной 
записки» стало ясно, что управ-
ление пресс-службы губерна-
тора и правительства области 
наделено особой функцией – 
функцией контроля за СМИ, 
учрежденными исполнитель-
ной властью региона. Прямо 
сказано: «Главное – контроль 
за содержанием всего контен-
та». И добавлено: за управлени-
ем пресс-службы закрепляется 
«контроль за содержанием 
редакционных материалов».

Если кто забыл, что означает 
слово «цензура», то напомним: 
цензура – это, в частности, кон-
троль власти за содержанием 
и распространением инфор-
мации. Выходит, управление 
пресс-службы наделено функ-
цией цензуры? Так цензура 

ведь у нас, в демократической 
России, запрещена! В статье 
3 Закона РФ «О средствах 
массовой информации» ясно 
сказано: «Создание и финанси-
рование организаций, учрежде-
ний, органов или должностей, в 
задачи либо функции которых 
входит осуществление цензуры 
массовой информации, - не до-
пускается».

Интересно было бы узнать 
мнение прокурора области по 
поводу функции контроля за 
«содержанием редакционных 
материалов», которая возло-
жена на это самое управление 
пресс-службы.

Второе. Сегодня роль прес-
сы в обществе резко снизилась 
против того уровня, который 
был в эпоху гласности и пере-
стройки.

Отчасти тут виновата сама 
журналистская братия, подры-
вающая и по сей день доверие 
к себе своим враньём, своим 
апломбом, дутыми сенсациями, 
продажностью, заискиванием 
перед чинами и богатеями, 
так что иные труженики пера, 
экрана и микрофона облизыва-
ют руку дающего по самый 
локоть.

С другой стороны, у нас 
государство поставило прессу 
в такие условия, которые нель-
зя назвать справедливыми и 
равными для всех участников 
медиа-рынка. В регионе около 
130 миллионов руб лей тратится 

на содержание средств массо-
вой информации, учрежденных 
государственной властью, а 
она крупнейший медиа-магнат 
(владеет 36 СМИ).

Представьте себе, если бы 
газеты выпускались без под-
питки из областного и муни-
ципального бюджетов, а жили 
бы их редакции по средствам 
– тогда бы все узнали их ре-
альные тиражи. Всякий раз, 
когда приходится возвышать 
голос в защиту прав  негосудар-
ственной прессы, приходится 
слышать глупости вроде того, 
что такая пресса находится  по 
другую сторону баррикад. Вот 
в США нет государственных 
газет, но попробуйте упрекнуть 
их в негосударственности или 
отсутствии патриотизма! 

Конечно, независимые из-
дания не вписываются в вер-
тикаль власти, в концепции 
«управляемых» губернских 
или уездных демократий. Но 
кто сказал, что мы отказались 
от построения в России граж-
данского общества, которое в 
принципе невозможно без дей-
ствительно свободных средств 
массовой информации, без 
открытости и гласности, без 
плюрализма? Мы что, возвра-
щаемся в Воронежской губер-
нии к тому самому времени, 
унифицированному «с точки 
зрения содержания» - ко вре-
мени кондового, затрапезного 
социализма?

Кстати, об открытости и 
гласности. Некоторое время 
назад Президент Д.Медведев 
подписал Федеральный закон 
«О противодействии корруп-
ции». В законе есть статья, 
где перечисляются основные 
направления деятельности 
государственных органов по 
повышению эффективности 
борьбы со злом, подтачива-
ющим все экономические и 
нравственные устои общества. 
И в этой статье чётко сказано, 
что одним из этих направлений 
является «обеспечение неза-
висимости средств массовой 
информации». Там не говорит-
ся, что прессу надо обязатель-
но  оказёнивать, ввинчивать 
её в «вертикаль», создавать 
одну большую госгазету со 
вставками-памперсами для 
районов, да ещё требующих 
«особого подхода в реализа-
ции». По сведениям из Москвы, 
в Комитет, ведающий вопро-
сами СМИ в Общественной 
палате РФ, обратились не-
сколько уважаемых депутатов 

Государственной Думы с пред-
ложением провести слушания 
на тему, как в регионах начал-
ся процесс обеспечения этой 
самой независимости средств 
массовой информации как 
одного из направлений работы 
госорганов по повышению эф-
фективности противодействия 
коррупции.

Ну и какую информацию  
передадут на слушания из Во-
ронежской области? О том, что 
у нас управление пресс-службы 
наделили функцией контроля 
за содержанием редакционных 
материалов? О том, что глава 
региона «в принципе согла-
сен», чтобы был создан некий 
супердом издательский, ли-
шающий главных редакторов 
газет самостоятельности, но 
«в значительной степени удо-
влетворяющий общественный 
запрос на информирование о 
деятельности губернатора и 
областного правительства в 
печатных СМИ»?

И третье. У воронежской 
прессы есть своя история и 
свои традиции. Её знают и 
уважают в стране. Это, конечно, 
вовсе не значит, что здесь нет 
проблем. То же неравенство на 
медиа-рынке. Та же невнятная 
дотационная политика. Многие 
и государственные, и негосу-
дарственные издания по свое-
му содержанию и внешнему 
виду  отстают от требований 
времени, от растущих запро-
сов взыскательной аудитории. 
Можно согласиться и с той 
частью «Служебной записки», 
где ставится вопрос о судьбе 
управления по делам печати 
и средств массовых коммуни-
каций – в принципе, можно 
обойтись и без этого органа. Но 
ведь и создать сетевую газету-
спрут с районными вкладками 
вполне можно без бюджетно-
го холдинга «Губерн-пресс», 
что даст огромную экономию 
средств. Также нет проблемы с 
консолидацией СМИ в руках 
обладминистрации – они и так 
ей подконтрольны.

Думается, что вторжение с 
топором в особую субстанцию, 
которой является пресса, вряд 
ли оправдано сиюминутными 
интересами трудоустройства 
близ бюджетного пирога не-
скольких граждан с «базара», 
малоизвестных журналист-
скому сообществу региона или 
оставшихся без работы после 
неудачных попыток «поруко-
водить» в столице. Не лучше 
ли семь раз подумать? 
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Губернатор - в президиуме 
 Президент Дмитрий Медведев подписал распоряжение о 

ротации состава президиума Государственного Совета РФ. В 
новый состав Президиума включён губернатор Воронежской 
области Алексей Гордеев. Кроме него в Президиум Госсовета 
включены руководители ещё шести субъектов Федерации: 
президенты Республик Ингушетия и Татарстан, губернаторы 
Санкт-Петербурга, Амурской и Кемеровской областей, а также 
Ямало-Ненецкого автономного округа, сообщает пресс-центр 
губернатора и правительства области.

Возглавил ассоциацию 
Председатель Контрольно-счётной палаты области Ана-

толий Дубиков избран председателем отделения Ассоциации 
контрольно-счётных органов РФ по ЦФО, сообщает Агентство 
бизнес-информации (ABIREG.RU). Назначение состоялось в 
Москве на расширенном заседании президиума ассоциации,  
которая занимается разработкой законодательных предло-
жений, содействием государственной защите и поддержке 
сотрудников КСП, разработкой единых стандартов и методик 
контрольно-ревизионной и экспертно-аналитической деятель-
ности и так далее.

 Террористы не пройдут
Вчера в прокуратуре Воронежской области прошло коор-

динационное совещание руководителей правоохранительных 
органов Воронежской области. Обсуждались вопросы  проти-
водействия терроризму и защите населения от чрезвычайных 
ситуаций, профилактики безнадзорности и правонарушений 
несовершеннолетних, состояния законности при розыске лиц, 
пропавших без вести, и т.д.  В совещании приняли участие 
заместитель Генерального прокурора Российской Федерации 
Владимир Малиновский, главный федеральный инспектор в 
Воронежской области Павел Кораблёв, первый заместитель 
председателя правительства Воронежской области Александр 
Ганов  и другие.

Поездом до Одессы
Из Воронежа в Одессу можно будет теперь легко доехать. 

Юго-Восточная железная дорога назначает новый поезд даль-
него следования. Курсировать поезд № 497 Воронеж – Одесса 
будет с 6 июня по 16 сентября каждые 4 дня. Состав будет от-
правляться из Воронежа в 23.30 и прибывать в Одессу в 9.26 
(в пути 35 часов).

Открывают лагеря
Этим летом в области планируется открыть 51 ста-

ционарный детский оздоровительный лагерь, сообщили в 
информационно-аналитическом управлении горадминистра-
ции. За три-четыре смены там смогут отдохнуть около 28 тыс. 
школьников. К слову, путёвка стоит 7,5 тыс. рублей, учитывая 
питание – 178 рублей в день. А на базе общеобразовательных 
учреждений предусмотрено открытие 776 пришкольных ла-
герей с дневной формой пребывания для 33 тыс. школьников. 
Питание в таких лагерях будет обходиться в 62 рубля на одного 
ребёнка в день.

Сняли с бабушки «порчу»
В мае 76-летняя пенсионерка познакомилась с двумя жен-

щинами, которые предложили ей помочь в проблемах, для чего 
необходимо снять со сберкнижки все деньги. Сняв со своего 
счёта 180 тыс. рублей, бабушка передала их одной из женщин. 
На глазах потерпевшей та проделала некие манипуляции с 
пакетом с деньгами и пакет вернула. Пенсионерку попросили 
не открывать его в течение 9 дней. По истечении этого срока в 
пакете вместо денег была обнаружена нарезанная бумага. По 
данному факту возбуждено уголовное дело. Прокурор Бобров-
ского района взял на контроль ход его расследования.

Подготовлено по сообщениям информационных агентств, 
пресс-служб и корреспондентов «Коммуны».
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Рисует Анатолий БАВЫКИН

ВОРОНЕЖ И ОБЛАСТЬ

Наталья СТОЛПОВСКАЯ

Причём начать решили с 
самого важного для любого 
ученика предмета  - школь-
ного дневника. Педагоги 
настойчиво стали предла-
гать родителям приобрести 
для своих чад необычные 
дневники по цене 30 рублей 
за штуку. Они  сделаны на 
бумаге хорошего качества 
и содержат немало интерес-
ного. Историческая справка 
о нашем городе, факты из 
истории края, информация 
о памятниках, адреса музеев, 
театров, библиотек, сред-
них специальных и высших 
учебных заведений и т.п. А 
третью страницу дневника 

украшает портрет мэра Во-
ронежа. 

Корреспонденту «Комму-
ны» удалось пообщаться с 
родителями и выяснить, что 
далеко не всем пришлось по 
душе такое нововведение. 
В особенности энтузиазм, с 
которым в некоторых школах 
взялись за продажу днев-
ников. Почему портрет Ко-
лиуха решили увековечить на 
школьных дневниках и чья эта 
идея? Редакции удалось лишь 
выяснить, что выпустили их 
по инициативе городского 
управления образования.

Более подробных ком-
ментариев от пресс-службы 
городской администрации 
газета пока не дождалась.

Дневник с портретом

пошёл. Появился проект указа 
о присоединении управления 
по делам печати и средств мас-
совых коммуникаций к управ- Интересно было бы узнать 

альные тиражи. Всякий раз, 
когда приходится возвышать 
голос в защиту прав  негосудар-
ственной прессы, приходится 
слышать глупости вроде того, 
что такая пресса находится  по 
другую сторону баррикад. Вот 
в США нет государственных 
газет, но попробуйте упрекнуть 
их в негосударственности или 
отсутствии патриотизма! 

дания не вписываются в вер-
тикаль власти, в концепции 

или уездных демократий. Но 
кто сказал, что мы отказались 
от построения в России граж-
данского общества, которое в 
принципе невозможно без дей-
ствительно свободных средств 
массовой информации, без 
открытости и гласности, без 
плюрализма? Мы что, возвра-
щаемся в Воронежской губер-
нии к тому самому времени, 
унифицированному «с точки 
зрения содержания» - ко вре-
мени кондового, затрапезного 
социализма?

Газеты хотят «причесать»
Власть и пресса | Стало известно о планах реформирования местной печати и о том, что в областной администрации 
есть управление с функцией контроля за содержанием редакционных материалов

Роман ГЕРУСОВ

Прошедшая в понедельник 
в мэрии планерка сразу же 
приобрела учебную направ-
ленность. Последние звонки, 
сдача ЕГЭ и введение новой 
системы оплаты труда для 
работников образовательной 
сферы- такими были основные 
темы совещания. 

Начали с самого волнующе-
го дня для всех школьников- с 
последнего звонка. Основным 
докладчиком выступил, как 
назвал его Сергей Колиух, 
«именинник этого дня», руко-
водитель управления образо-
вания Константин Викторов. 
Он рассказал о проведении в 
воронежских школах «послед-
него звонка», об обеспечении 
в ходе торжеств безопасности, 
даже обратил внимание о 
чувствительности и ранимо-
сти нынешних выпускников. 
«Наверное, все не так плохо 
в нашем образовании, если 
многие педагоги и ученики 
на прощальной линейке были 
настолько расстроены, что не 
скрывали слез», – заявил гла-
ва управления образования. 

Но многие родители уже 
сейчас заявляют, что их дети 
будут плакать не только от 

прощания со школой, но и 
от предстоящего Единого 
государственного экзамена. 
Кстати, накануне планерки 
Конституционный суд при-
знал законность введения 
ЕГЭ, поэтому Константин 
Викторов с полным на то осно-
ванием провозгласил экзамен 
«итоговым этапом учебного 
процесса».   

Но плачут ещё и учителя (а 
вместе с ними и другие бюд-
жетники)  не только от расста-
вания с любимыми учениками, 
но и от реализации перехода к 
новой системе оплаты труда, 
активно продвигаемой мэрией. 
Когда Сергей Колиух спросил, 
кто отвечает за нововведение, 
выяснилось, что ответственных 
много. Вначале вице-мэр Воро-
нежа по экономике и финансам 
Сергей Курило доложил, что 
уже сформирована основная 
документальная база, и пере-
ход состоится в установлен-
ные сроки. К сожалению, сами 
сроки названы не были. В от-
вет вице- мэр по социальной 
политике Владимир Попов 
предложил не торопиться и 
вначале опробовать новую 
систему на «нескольких экс-
периментальных площадках». 
На это руководитель управле-

ния здравоохранения Сергей 
Бредихин заявил, что в его 
ведомстве, а именно в центре 
планирования семьи и боль-
нице «Скорой медицинской 
помощи» уже стали такими 
площадками. «Больница-это 
хорошо, центр планирова-
ния- тоже, но основная масса 
людей у нас работает в по-
ликлиниках и действовать 
надо в этом направлении», – 
предостерег Сергей Колиух. 
И тут же вспомнил, как при 
введении подобной системы в 
в дошкольных учреждениях в 
прошлом году была страшная 
неразбериха. Доходило до 
того, что бухгалтеры насчи-
тывали работникам зарплату, 
исходя из своих симпатий и 
антипатий. «Люди не должны 
страдать из-за чьих-то недора-
боток», – подчеркнул мэр. 

А в конце планерки участ-
ники вспомнили о надви-
гающемся Дне пограничника. 
Особо настораживает адми-
нистрацию, что по традиции 
«погранцы» соберутся в Коль-
цовском сквере, а он все еще на 
реконструкции. «Надо, чтобы 
все прошло организованно и 
наши пограничники чувство-
вали себя комфортно», – при-
звал Сергей Колиух.

Трудности перехода
Городская власть | Учителя плачут от расставания с учениками 
и от новой системы оплаты труда

В майские дни на улицах Воронежа прохожие могли наблюдать за работой необычной машины 
–пылесоса. Как рассказали «Коммуне» в пресс-службе управы Центрального района, спецма-
шина 1-го класса ПУМ (подметально-уборочная вакуумная) производства Россия – Германия 
-  лишь первая ласточка. Скоро в распоряжение коммунальщиков поступят ещё пять таких же 
чудо-агрегатов. «Их главная особенность  – сухая чистка асфальта, - подчеркнул водитель Сергей 
Погожих, - влажность – помеха в работе». 

Пылесос для улиц
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ПОДПИСКА - 2009
В Воронежской области продолжается ПОДПИСКА НА ВТОРОЕ 

ПОЛУГОДИЕ 2009 г. на газету «Коммуна».
Как всегда, вас ждут во всех почтовых отделениях Воронежской области. Ре

кл
ам

а.

ПОГОДА
Воронежский 
гидрометеоцентр

ВАЛЮТА
(Центральный 
Банк Российской 
Федерации)

$
С

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня 
днём по области переменная облачность, преимущественно 
без осадков; ветер переменного направления, умеренный; 
температура +22…+27.

29-30 мая по области – переменная облачность, ночью 
преимущественно без осадков, днём местами кратковремен-
ный дождь, гроза; ветер восточный, умеренный, при грозе 
порывистый, сильный; температура ночью +9…+14, днём 
+21…+26.

31.1846
∆0.0381

43.4963
∆0.0251

Сегодня «Коммуна» 
вышла с приложением 
«Деловой вестник», который 
распространяется вместе 
с ней в розничной сети.

Неблагоприятные дни и часы 
с 28 мая по 3 июня

31, воскресенье 
(пик с 7 до 10 часов)

Татьяна ДУБКОВА, Центр инструментальных 
наблюдений за окружающей средой 

и геофизических прогнозов.

Завершился учебный год. Однако учебные учреж-
дения города, видимо, в преддверии следующего 
сезона открыли торговлю школьными принадлеж-
ностями. 
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наталья столповская

Рядом с сельским погостом, на самой 
окраине Углянца как что-то нездешнее, 
не из этого диковатого пейзажа является 
взору светлая аккуратная часовенка. Зо-
лочёный крест пронзает весеннее небо. На 
стене у входа табличка, на которой можно 
прочесть фамилию  людей, подаривших 
посёлку часовню Воскресения Христова. 

Семейство Париновых. Потомки ста-
ринного рода и сегодня большим числом 
представлены в Углянце. Отыскать на 
здешнем кладбище могилки их предков не 
составит труда.  Полтора года назад семья 
предпринимателей Париновых - выходцев 
из увековеченного известным воронеж-
ским писателем Василием Кораблиновым  
Углянца  - решила оставить свой след на 
земле воронежской. 

- На этом кладбище покоятся  наши 
праотцы, - рассказал корреспонденту 
«Коммуны» глава большой семьи Виктор 
Павлович Паринов, - вокруг, сами видите 
(красноречиво обвёл рукой), сплошная 
неустроенность. Во-первых, свалка му-
сора. Целый год с ней борюсь. Во-вторых, 
карьер, в котором люди всегда брали 
глину. В целом можно сказать, что место 
неухоженное, кладбище на произвол 
судьбы брошенное. Хотя и открыто всего 
тридцать лет назад.  

Безрадостная картина неизменно огор-
чала Париновых, когда  приезжали они в 
Углянец для того, чтобы почтить память 
близких. Первым желанием было помочь  
малой родине привести в порядок дороги 
(оно возникнет у любого, кто проедется по 
здешним местам! -авт.) Однако идея по-
ставить часовню пересилила. Возможно, 
было в этом и некое сокровенное  посла-
ние землякам. Дескать, есть теперь возле 
сельского кладбища храм – так проложите 
к нему  дорогу, уберите мусор с пути, рас-
чистите свалку. 

- Пока шло строительство,  перенёс две 
операции на сердце, - признался Виктор 
Паринов, - думал, не выдержу. Сил не хва-
тит. Все работы вёл младший сын Павел, 
который и проект  часовни делал, и крест 

в Волгодонске заказывал, и камень из 
Дагестана возил. 

- Когда узнали, что рядом с кладби-
щем, среди ям с мусором начали строить 
часовню, даже не поверили, - поделилась 
Полина Рогалёва, прожившая в Углянце  
без малого 80 лет. - Вот эта красота рож-
далась на наших глазах.  А мы смотрели 
и даже дышать боялись – уж не сон ли? 
Считаю, что всем, кто здесь трудился, надо 
в ножки поклониться. 

Освящение часовни Воскресения Хри-
стова совершил митрополит Воронежский 
и Борисоглебский Сергий, сердечно по-
благодаривший Париновых за их посту-
пок и пожелавший, чтобы частица любви 
этой семьи к своей земле передалась всем 
воронежцам.  А в особенности молодым, 
которые только вступают во взрослую 
жизнь и стремятся найти в ней своё место. 
Обращение Владыки слушали выпуск-
ники Углянской средней школы. В тот 
день, когда для них прозвенел последний 
звонок, ребята получили важный урок 

не показного, истинного патриотизма. 
Кто были наши предки? Чем они занима-
лись? Зачем жили на этой земле? Зачем 
мы пришли и с чем уйдём из этой жизни, 
прожив её? Может быть, впервые кто-то 
из ребят задумался над этими вопросами. 
А ещё получил на них ответы. Причём, не 
из учебника истории…

- Сегодня Углянец сильно изменился, 
- говорил своим землякам, а казалось, 
что и себе самому младший сын Вик-
тора Паринова – Павел, - отсюда люди 
уезжают в город. Закрываются школы, 
разрушаются дороги, вырубается Усман-
ский бор. Наша семья сделала слабую 
попытку вдохнуть немного жизни и веры 
в эту местность и людей, которые здесь 
живут. Ведь это – наша родина. Было бы 
очень грустно осознавать, что мои дети 
разлетятся по свету и не вспомнят, кто 
они и откуда родом. Пусть эта часовня 
будет для жителей села символом веры 
в Бога, веры в будущее, веры в собствен-
ные силы. 

Символ веры
с места события | Семейство Париновых оставило добрый след на малой родине
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роман Герусов

4 мая, когда основная часть 
россиян ещё «не оправилась» 
от первой части майских 
праздников, ленты информа-
ционных агентств выдали не-
примечательную на первый 
взгляд новость: голландский 
концерн «Амтел-Фредештайн» 
заявил о своём банкротстве. 
Ничего особенного, в период 
кризиса множество компа-
ний каждый день «салютуют» 
о своих финансовых пробле-
мах. Впрочем, для воронеж-
цев это событие имеет ярко 
выраженный негативный 
подтекст – одним из основных 
активов голландцев является 
старейшее предприятие Во-
ронежа «Амтел-Черноземье», 
более известное как шин-
ный завод. Теперь будущее 
извест нейшего завода вы-
глядит сов сем мрачным.

Не получилась  
«тихая гавань»

О том, что у «Амтела» серьезные 
проблемы, стало известно достаточ-
но давно – по некоторым данным, 
продажи в 2007 году составили 
14,2 млн. шин, выручка – 994 млн. 
долларов, чистый убыток – 243 млн. 
долларов.

Кроме того, ещё в декабре 2008 
года компания объявила о том, что 
не может выполнять требования 
кредиторов. Тогда же было прекра-
щено финансирование российского 
подразделения, состоящего из Во-
ронежского и Кировского шинных 
заводов. На тот момент его сово-
купный долг составлял около 500 
млн. долларов. Сложно сказать, что 
привело российское подразделение к 
таким плачевным результатам – не-
продуманная кредитная политика 
руководства или заявления феде-
ральных властей о России как о «ти-
хой гавани в эпоху кризиса». Как бы 
то ни было, долги по кредитам легли 
на компанию тяжким грузом.

В поисках покупателя
Тем временем руководство «Ам-

тела» всерьёз задумалось, что же со 
всем этим «добром» делать. В итоге 
появился и активно продвигается 
вариант «перевода» производства 
в Киров. По информации ИА «Во-
ронеж NEWS», в пресс-службе 
правительства Кировской области 
со ссылкой на и.о. вице-премьера 
правительства Кировской области 

Эдуарда Носкова сообщили, что сей-
час в Министерстве промышленно-
сти и торговли РФ прорабатывается 
вопрос перевода производства обще-
гражданских шин с воронежского 
«Амтел-Черноземье» на кировское 
«Амтел-Поволжье».  По предложе-
ниям авторов проекта перевода, это 
позволит расстаться с непрофильны-
ми активами. Кроме того, возможная 
продажа завода позволит привлечь 
средства на покрытие долга, который 
сейчас составляет около 450 млн. 
долларов. Как пишет газета «Ком-
мерсантъ», заместитель генераль-
ного директора по корпоративному 
развитию и реструктуризации ОАО  
«Амтел-Фредештайн» Николай 
Халько отметил, что холдинг рас-
сматривает возможность продажи 
воронежских активов (ОАО «Шин-
ный комплекс «Амтел-Черноземье» 
и ООО «Амтел-Черноземье») с со-
хранением выпуска шин только на 
площадке кировского ОАО «Шин-
ный комплекс «Амтел-Поволжье», 
годовой объем производства кото-
рого равен 7 млн. шин, против 3 млн. 
шин в Воронеже. Amtel-Vredestein 
предполагает направить средства 
от продажи воронежской площадки 
на погашение долгов ОАО «Амтел-
Фредештайн», а работу кировского 
завода активизировать за счет кре-
дитных ресурсов.

Однако специалисты противо-
речиво оценивают перспективы 
продажи «Амтел-Черноземье». Экс-
перты обращают внимание на то, что 
сейчас, в условиях сильного падения 
спроса на шины (по отдельным до 
50%), завод невозможно продать за 

очень большие деньги. Тянет и груз 
невозвращенных кредитов, по не-
которым данным, долги «Амтела» 
больше, чем сама его стоимость, 
таким образом, продажа воронеж-
ского завода принесет не более 20% 
выручки предприятия, т.е. 1,3 млрд. 
рублей. Как бы то ни было, самым 
вероятным покупателем всего полу-
банкротного «Амтел-Фредештайн» 
был холдинг «Сибур», изъявивший 
в конце 2008 года интерес к компа-
нии. В случае покупки воронежский 
завод получал бы ещё один шанс на 
воскрешение. Не случилось. Из-за 
несогласия крупнейшего кредитора 
«Амтела» «Сбербанка» предложение 
«Сибура» об обмене примерно 80 
процентов долга «Амтел», оценивав-
шегося в 550 млн. долларов на свои 
облигации и облигации «Сибур-
Русские Шины», было сорвано.

Наш ответ  
Чемберлену…

Нельзя сказать, что областные 
власти не принимают участия в судь-
бе «флагмана» воронежской про-
мышленности. Впервые о проблемах 
завода «на самом верху» заговорили 
во время приезда 24 марта первого 
заместителя председателя Пра-
вительства РФ Игоря Шувалова, 
посетившего «Амтел-Черноземье». 
Министр тогда остался доволен 
общим уровнем предприятия и 
обещал помочь с финансированием 
и заказами. «Будет проведено со-
вещание в министерстве, а затем – в 
правительстве, с тем, чтобы это пред-

приятие заработало. Основная за-
дача - сделать так, чтобы кредиторы 
могли принять консолидированное 
решение. И прежде всего речь идет 
об отсрочке всех долгов. А затем 
– выделение необходимой суммы 
под оборотные средства, порядка 
полутора миллиарда рублей. Как 
только предприятие заработает – а 
мы видим, что спрос на продукцию 
есть, – дальше будет поставлена за-
дача структурировать по-новому сам 
бизнес, управление предприятием. 
Но главное сегодня, чтобы пред-
приятие начало работать», - подвел 
итог приезда «высокого гостя» 
Алексей Гордеев.

В качестве одного из вариантов 
рассматривалось вхождение ОАО 
«Амтел-Фредештайн» в создавае-
мый под эгидой ГК «Ростехнологии» 
холдинг по производству автомо-
бильных компонентов, в том числе 
и шин в сотрудничестве с компани-
ей «Pirelli». В теории, участие ГК 
«Ростехнологии» как серьезного 
государственного игрока и «Pirelli» 
в качестве профильного инвестора с 
высокой международной репутацией 
даст возможность реструктуризации 
текущего долга предприятий ОАО 
«Амтел-Фредештайн» и позволит 
обеспечить высокую доходность 
госхолдинга.

Необходимые консультации 
были проведены и по линии Мин-
обороны. В конце марта Алексей 
Гордеев встретился с министром 
обороны РФ Анатолием Сердю-
ковым и договорился, что все во-
ронежские предприятия оборонно-
промышленного комплекса получат 
госфинансирование в 2009 году в 
полном объеме.

Но пока что перспективы далеко 
не радужные. Завод простаивает, 
более двух тысяч рабочих находятся 
в вынужденном отпуске. Самое глав-
ное, что, похоже, само руководство 
не может определить дальнейший 
вектор развития. «К сожалению, 
здесь не совпадают интересы воро-
нежского правительства и коллек-
тива шинного завода с интересами 
менеджмента головной компании 
в Москве. Мы хотели бы догово-
риться таким образом, чтобы инте-
ресы нашего завода, его трудового 
коллектива учитывались в первую 
очередь. Есть у нас такие конкретные 
предложения, в том числе с участием 
Сбербанка России, как сделать так, 
чтобы завод в ближайшее время 
начал бы выпускать продукцию. Но 
есть определенное сопротивление со 
стороны головной компании. И наша 
задача – его преодолеть и сделать 
предложение, от которого они не 
смогли бы отказаться», - с горечью 
констатировал недавно Алексей 
Гордеев.

Долги бьют  
по шинам. И по рабочим

Экономика | Выживет ли бывшая трудовая гордость Воронежа – шинный завод?александра Глухова,

доктор политических наук, профессор ВГУ

Заметной тенденцией последних недель стала активизация 
деятельности российских властей на внешнеполитическом и внеш-
неэкономическом направлениях. Причиной тому – финансово-
экономический кризис, осложняющий положение российских 
компаний на внешних рынках, а также опасное похолодание отно-
шений России с её западными партнёрами после юго-осетинского 
конфликта в августе прошлого года. 

Одним из наиболее важных для России регионов, безусловно, 
является Европа, отношения с которой носят многоплановый ха-
рактер и являются взаимовыгодными. Однако в последнее время 
они омрачаются рядом серьёзных разногласий, в числе которых 
энергетическая проблема, правовой статус Абхазии и Южной 
Осетии и стабильность поставок газа из России на Запад. Плани-
ровавшееся прошлым летом подписание нового договора о сотруд-
ничестве между Россией и Евросоюзом не состоялось по причине 
российско-грузинской войны. Ждут своего часа и два других до-
говора – о европейской безопасности и об энергобезопасности. 

Между тем в прежнем договоре Россия – Евросоюз прописан 
механизм сотрудничества, каковым являются сессии на высшем 
уровне два раза в год, поочерёдно на российской территории и на 
территории одной из стран Евросоюза. На днях в Хабаровске со-
стоялась 23-я встреча на высшем уровне, где Россию представлял 
Президент Дмитрий Медведев, а Евросоюз – его нынешний пред-
седатель, президент Чехии Вацлав Клаус, а также видные европей-
ские чиновники – глава Еврокомиссии Жозе Мануэль Баррозу и 
генеральный секретарь совета Хавьер Солана. 

Выбор места проведения саммита может показаться весьма 
экзотическим, но российский Президент специально просветил 
журналистов на этот счёт. Дело в том, что и предыдущая встреча 
прошла не в столице, а в Ханты-Мансийске и у её зарубежных 
участников возник интерес к другим столь же отдалённым, но инте-
ресным местам в России. Отсюда идея показать гостям старинный 
сибирский город Хабаровск, расположенный всего в 30 километрах 
от российско-китайской границы на берегу Амура. «Пусть увидят, 
насколько велика наша Россия», – заметил Президент, как бы на-
мекая на то, что у такой страны и роль должна быть особой. Однако, 
несмотря на благодушие гостей и традиционные в таких случаях 
шутки, переговоры шли трудно и большинство заявленных целей 
не достигнуты. 

Повестка дня 23-го саммита оказалась чрезвычайно насыщен-
ной. Главной темой был заявлен мировой экономический кризис, 
в отношении которого предполагалось выработать приемлемые 
для всех меры по его преодолению. Вместе с тем обозначились 
претензии сторон друг к другу. Европейцы недовольны тем, что 
российские власти предпринимают меры протекционистского 
характера, повышая, например, ввозные пошлины на иномарки. 
Россия, в свою очередь, возражает против того, что европейский 
рынок закрыт для отечественной сельскохозяйственной продукции 
и продуктов производства ядерного комплекса. На сегодняшний 
день найти взаимоприемлемый компромисс не удалось, хотя сам 
факт поддержания диалога в этом направлении не может не вселять 
оптимизма его участникам. 

Более сложной остаётся энергетическая проблема. Ещё до 
хабаровского саммита российское руководство дало понять, что 
готово к радикальной смене принципов сотрудничества в области 
энергетики и к замене Договора об Энергетической хартии на 
новый документ под названием «Концептуальный подход к новой 
правовой базе международного сотрудничества в области энерге-
тики». Основные идеи этого договора не раз высказывал Д. Мед-
ведев, что дало наблюдателям основания считать его фирменной 
внешнеполитической идеей российского Президента. Смысл 
документа заключается в том, чтобы предупреждать и разрешать 
конфликты между поставщиками, потребителями и транзитёрами 
энергоресурсов. Нетрудно догадаться, что имеются в виду в первую 
очередь непростые отношения с Украиной, ставшие в минувшую 
зиму предметом острого и неприятного по форме конфликта, на-
званного российско-украинской «газовой войной». 

Однако причиной стремления к перестройке существующей 
правовой инфраструктуры стали не только частные конфликты 
с Украиной и другими транзитёрами газа. Куда важнее тот факт, 
что возникла серьёзная угроза положению компании «Газпром» 
на европейском газовом рынке. В частности, в первом квартале 
текущего года поставки «Газпрома» в Европу снизились на 39 
процентов, а его доля на европейском рынке сократилась, по 
подсчётам экспертов, с 30 до 18 процентов. Заключив дорогие 
контракты по выкупу среднеазиатского газа, «Газпром» не в со-
стоянии предоставить солидные скидки западным потребителям, 
чтобы свести концы с концами. Кроме того, реализация проекта 
«Северный поток» тормозится отсутствием экологических экс-
пертиз в североевропейских странах, и даже визит Президента 
Д. Медведева в Финляндию не помог сдвинуть это дело с мёртвой 
точки. Европейцы между тем сами разрабатывают альтернативные 
маршруты транспортировки газа в обход России и кропотливо 
выстраивают коалицию потребителей и транзитёров. Более того, 
в последнее время в европейских столицах заговорили уже и об 
альтернативных России поставщиках. 

Полагаю, что именно эти неблагоприятные для России обстоя-
тельства заставляют российское руководство пересмотреть формат 
и содержание своих отношений с Евросоюзом в энергетической 
сфере. Однако шансы на успех России в этом вопросе, к сожалению, 
невелики. Дело в том, что «Газпром» сегодня имеет долю более чем 
в 20 европейских компаниях из 16 стран, занимающихся марке-
тингом и транспортировкой газа. Не далее как в январе этого года 
российский концерн создал совместное предприятие с австрийской 
компанией для модернизации системы хранилища газа и распре-
делительной сети, ориентированной на хранение и распределение 
газа из трубопровода Набукко. Взамен европейцы настаивают 
на том, чтобы российские власти позволили им инвестировать в 
газовые и нефтяные активы в России. Однако новая российская 
концепция заявляет о безусловном государственном суверени-
тете над национальными энергоресурсами, а премьер-министр 
Владимир Путин даже намекнул на возможную национализацию 
европейских энергетических активов в РФ в случае реализации 
проекта газопровода в обход России. 

Таким образом, позиции сторон настолько далеко разошлись 
друг от друга, что подписание согласованного документа в ближай-
шее время вряд ли возможно. К сожалению, саммит в Хабаровске не 
предложил в этом плане никаких прорывных идей. Вместе с тем на 
практике Россия и Евросоюз научились находить решения в сфере 
энергетического взаимодействия, ориентируясь, что называется, 
«на местности». Однако это означает, что осуществление энерго-
поставок и в дальнейшем будет сопровождаться перманентными 
конфликтами, подобными тем, что в последние годы регулярно 
происходят между Россией и Украиной. Кстати, эта проблема 
поднималась на заседании Совета глав правительств стран СНГ в 
г. Астане (Казахстан), где председатель российского правительства 
Владимир Путин встретился со своей украинской коллегой Юлией 
Тимошенко. Встреча оказалась безрезультатной для украинской 
стороны: ей отказано в получении требуемого кредита в 5 млрд. 
долларов по причине неплатёжеспособности украинской стороны 
за уже приобретённый газ. 

Есть и третий раздражающий момент в отношениях России с 
Евросоюзом: признание Москвой независимости Абхазии и Юж-
ной Осетии. В европейских столицах этот шаг считают ошибочным 
и пытаются воздействовать на Россию с тем, чтобы она отозвала 
свои акты о признании. Однако удовлетворять эти пожелания 
никто не собирается. 

Таким образом, практическое значение саммита Россия – ЕС в 
Хабаровске заключается всего лишь в сохранении и поддержании 
диалога. Видимо, по этой причине Клаус был мрачен, а Баррозу и 
Солана пытались завуалировать отсутствие результата шутливыми 
интерпретациями названия великой русской реки, на берегах кото-
рой они оказались: «Амур», «Амор», т. е. любовь. Любовь, которой 
на самом деле не наблюдается.

Амурские 
волны 

валерий валентинов

В субботу в Москве прошёл 
учредительный съезд движения 
«Коммунисты России» (КР), по 
завершении которого  состоялся 
пленум избранного ЦК. На нём  
лидером движения был избран 
председатель ЦК Союза Ком-
мунистической молодежи РФ 
Константин Жукова

Цель нового движения - объ-
единение всех левых организа-
ций для «преодоления кризиса в 
российском коммунистическом 
движении». Причиной такого 
кризиса, как сказано в заявле-
нии, «Коммунисты России» 
считают ревизионизм и согла-
шательскую позицию руковод-
ства нынешней КПРФ. Своим 
дальнейшим шагом они видят 
«организацию, подготовку и 
проведение «Суда Чести комму-
нистов России», чтобы сделать 
всеобщим достоянием правду 
об антинародной и антипартий-
ной деятельности нравственно 
переродившихся партийных 
лидеров и псевдовождей партии 
последних десятилетий».

Кто же они, организаторы 
съезда? Поскольку не удалось 
выяснить, были кто-нибудь от 
Воронежа на съезде «Комму-
нистов России», на этот вопрос 
попросили ответить первого се-
кретаря Воронежского обкома 
КПРФ Сергея Рудакова.

- Пять лет назад, в пред-
дверии Х съезда КПРФ, ряд 
лиц попытались совершить 
внутрипартийный переворот. 
Но у них из этого ничего не 
получилось. Тогда они органи-
зовали альтернативную партию 
ВКПБ (Всероссийская комму-
нистическая партия будущего), 
которой сейчас руководит Ку-
ваев. Он бывший руководитель 
Московского горкома КПРФ, а 
ныне член центрального совета 
«Справедливая Россия», при-
чём членом партии не являет-
ся. Идея создания движения 
принадлежит ВКПБ, которая, 
кстати, не прошла госрегистра-
цию, а фактически - это про-
ект «Справедливой России». 
Всё это делается в противовес 
КПРФ, с огромным желанием 
ослабить её ряды, обвинить 
лидера Геннадия Зюганова 
в предательстве левых идей. 
«Коммунисты России» никогда 
не станут альтернативой КПРФ. 
Это дохлая идея».

Напомним, 12 мая на встрече 
с Президентом России Дмитри-
ем Медведевым коммунисты 
поднимали вопрос «о нагнета-
нии истерии вокруг КПРФ». 
Видимо, не зря.

Кто они, 
«Коммунисты 
России»?

в партиях  
и движениях

В понедельник на еженедельное оперативное сове-
щание, которое провел заместитель губернатора – 
первый заместитель председателя правительства 
области Александр ГАНоВ, был вынесен ряд важных 
вопросов.

По традиции совещание началось с рассмотрения хода ис-
полнения поручений губернатора. Как сообщил заместитель 
губернатора – руководитель аппарата губернатора и прави-
тельства области Юрий Агибалов, исполнение поручений идет 
в соответствии с обозначенными главой региона сроками. При 
этом ряд важнейших вопросов остается на особом контроле 
губернатора. Это, прежде всего, обеспечение жильем инвали-
дов Великой Отечественной войны, завершение строительства 
школы в Подгоренском, выполнение программы занятости и 
трудоустройства населения.

О выполнении мероприятий, связанных с ограничением 
деятельности по организации и проведению азартных игр на 
территории региона, доложил руководитель департамента по 
развитию предпринимательства и потребительского рынка 
Воронежской области Сергей Суменко.

Как отмечалось, хотя работа по борьбе с незаконным игро-
вым бизнесом, в сущности, только начинается, уже достигнуты 
первые положительные результаты.

Специально созданная межведомственная комиссия опреде-
лила порядок взаимодействия контролирующих органов в ходе 
проведения проверок хозяйствующих субъектов, предположи-
тельно занимающихся организацией азартных игр. В Воронеже 
в реестр внесены 212 таких объектов, 129 из них являются 
временными сооружениями. На заседании межведомственной 
комиссии в управлении главного архитектора администрации 
городского округа город Воронеж уже принято решение о де-
монтаже 69 подобных сооружений.

Кроме того, за истекший месяц проверено более 20 так на-
зываемых интернет-салонов и лотерейных клубов, при этом 140 
игровых автоматов было изъято.

Как говорилось на совещании, работу, связанную с ограниче-
нием деятельности по организации и проведению азартных игр 
на территории региона, необходимо продолжать. Но чтобы пре-
сечь появление новых объектов подпольного игрового бизнеса, 
требуется усилить профилактическую работу в этом направле-
нии. Причем проводить ее надо системно и комплексно.

Александр Ганов, который в тот же день принял участие в 
федеральной видеоконференции по проблемам занятости и 
трудоустройства населения в кризисный период, обратил вни-
мание на необходимость более активного выполнения такой 
программы в нашем регионе. Как подчеркнул вице-губернатор, 
на ее реализацию выделены серьезные средства: только из 
федерального бюджета поступит 277 млн. рублей. Важным на-
правлением, по словам Александра Ганова, является разработка 
долгосрочной программы формирования новых рабочих мест.
Пресс-центр губернатора и правительства Воронежской области.

«Одноруких бандитов» 
бить по рукам

Москва тоже обеспокоена судьбой воронежских шинников.
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Тарифная политика  
требует изменений

Вчера в областной Думе состоялись Парламентские 
слушания на тему: «Тарифная политика естественных 
монополий». Слушания провёл комитет по топливно-
энергетическому комплексу (председатель – Иван ЛАЧУГИН, 
фракция «Единая Россия»).

В них приняли участие представители правительства Во-
ронежской области, профсоюзные лидеры, руководители 
промышленных предприятий и ведомств, предприниматели, 
независимые эксперты, депутаты областной Думы, предста-
вители СМИ. Обсуждались программы по энергосбережению 
в Воронежской области, тарифная политика по отношению 
к сельхозтоваропроизводителям в 2009 году, позиция есте-
ственных монополий. Участники слушаний были подробно 
проинформированы о величинах потребления населением угля, 
газа, электро- и теплоэнергии в структуре баланса топливно-
энергетических ресурсов области; о состоянии оптового рынка 
электрической энергии; о путях совершенствования правового 
механизма в сфере тарифного регулирования энергетики; об 
антикризисных мерах по сдерживанию роста тарифов, пред-
принятых в нашем регионе.

Участники Парламентских слушаний приняли ряд рекоменда-
ций, в числе которых – обращение к Правительству РФ о внесе-
нии изменений в соответствующие документы, регулирующие 
правила оптового рынка электрической энергии. В частности, 
речь идёт об определении объёмов продажи электрической 
энергии по свободным (нерегулируемым) ценам на 2009 и 2010 
годы в период мирового финансового кризиса. Решено обязать 
естественные монополии финансировать свои инвестиционные 
программы в условиях кризиса не за счёт увеличения тарифов, 
а путем повышения внутренней эффективности работы самих 
компаний, снижения издержек. Приняты соответствующие об-
ращения и в комитет по энергетике Государственной Думы, и к 
правительству Воронежской области.

Подробный отчёт о Парламентских слушаниях  
читайте в следующем номере нашей газеты.

В центре внимания –  
проблемы образования

Председатель комитета областной Думы по культуре 
и образованию Александр ЛАТУшко (фракция кПРФ) 
принял участие в состоявшейся в воронежском филиале 
Российской гуманитарной академии научно-практической 
конференции на тему законодательного обеспечения на-
циональной стратегии в сфере образования «Наша новая 
школа». 

Основными организаторами мероприятия стали комитет 
по образованию Государственной Думы РФ и совет по обра-
зованию Воронежской областной Думы. Проект «Наша новая 
школа» направлен на модернизацию и развитие системы 
общего образования страны. В режиме видеотрансляции в 
ходе конференции можно было пообщаться с представителями 
83 субъектов РФ.

По мнению А.Н. Латушко, в эпоху быстрой смены технологий 
необходимо формирование принципиально новой системы 
образования, предполагающей постоянное обновление и 
индивидуализацию спроса. Ключевой характеристикой такого 
образования становится не только передача знаний и техно-
логий, но и формирование творческих компетенций, быстрой 
обучаемости.

Участники конференции выработали конкретные рекоменда-
ции, направленные на повышение потенциала отечественного 
учительства и престижа этой профессии. Предполагается, что они 
войдут составной частью в план мероприятий по проведению 
в 2010 году в России Года учителя.

Учёные –  
о мировом кризисе 

В Парламентском центре под председательством депута-
та областной Думы – руководителя фракции кПРФ Сергея 
РУДАкоВА состоялось заседание «круглого стола» на тему: 
«Мировой экономический кризис и его перспективы».

В нём приняли участие профессор агроуниверситета, док-
тор экономических наук И.Б. Загайтов, профессор филиала 
Академии госслужбы В.М. Гонгадзе, профессор кафедры 
социологии и политологии ВГУ, доктор политических наук 
А.В. Глухова, глава администрации г. Нововоронежа, пред-
седатель межрегиональной Ассоциации городов атомной 
энергетики Российской Федерации В.Н. Синицын, другие 
воронежские учёные, представители общественных орга-
низаций и СМИ.

Как подчеркнул в своём выступлении И.Б. Загайтов, ны-
нешний кризис в мировой и отечественной экономике не 
был секретом для экономистов. По его мнению, он связан не 
с природными, а с социально-экономическими условиями. 
Это прежде всего дефицит платежеспособности населения 
и предприятий. А значит, преодолеть его можно лишь увели-
чением доходов населения, сдерживанием цен и снижением 
налогов.

По мнению В.М. Гонгадзе, не бывает экономики без политики 
и наоборот, а значит без корректировки политического курса 
все экономические меры будут обречены на провал.

А.В. Глухова предположила, что ослабление роли Соеди-
нённых Штатов Америки приведёт к тому, что Китай начнёт 
стремиться к мировому господству, в том числе и при помощи 
военной силы. И здесь Россия окажется в наименее защищен-
ном положении.

– Тем не менее, слово «кризис» означает не просто «болезнь», 
но ещё и «шанс», – подчеркнула она. – То есть он покажет пер-
спективы, которые ранее были не видны. И тот, кто их увидит, 
сможет получить преимущество.

Участники «круглого стола» выработали конкретные рекомен-
дации, которые будут доведены до сведения органов власти и 
широкой общественности. 
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В нём приняли участие и. о. 
губернатора области Александр 
Ганов, руководители террито-
риальных органов федераль-
ных структур, ответственные 
работники правительства об-
ласти, представители обще-
ственности и СМИ. 

Новый сенатор 
В начале заседания депутаты 

рассмотрели вопрос о кандида-
туре члена Совета Федерации 
РФ от Воронежской областной 
Думы. В адрес областной Думы 
поступило постановление Со-
вета Федерации РФ о досроч-
ном прекращении полномочий 
сенатора Глеба Фетисова. По 
предложению В.И. Ключни-
кова, полномочиями члена 
Совета Федерации РФ от Во-
ронежской областной Думы 
был наделён Константин Ерё-
менко. Ранее он представлял 
интересы нашего региона в 
верхней палате российского 

парламента в качестве пред-
ставителя администрации Во-
ронежской области. 

– Члены всех фракций об-
ластной Думы в течение двух 
дней провели встречи с Кон-
стантином Викторовичем, – 
сказал Владимир Иванович. 
– Мы обменялись мнениями, 
обсудили проблемы, которые 
интересуют и волнуют депу-
татов областной Думы. Было 
высказано много наказов, по-
желаний. Константин Викторо-
вич, со своей стороны, заверил 
депутатский корпус в том, что 
в пределах своей компетенции 
он постарается сделать всё для 
того, чтобы Воронежская об-
ласть вошла в число регионов 
с процветающей экономикой, 
стала одним из лидеров ЦФО. 

 В ходе процедуры тайного 
голосования за кандидатуру 
К.В. Ерёменко высказались 
42 парламентария, 5 – воз-
держались. 

Доходы и расходы 
На заседании регионально-

го парламента были внесены 
изменения в закон «Об об-
ластном бюджете на 2009 год 
и на плановый период 2010 
и 2011 годов». Как сообщила 
руководитель департамента 
финансово-бюджетной поли-
тики области Надежда Сафо-
нова, это вызвано изменением 
социально-экономического 
положения области и страны 
в целом. 

– Пересмотр субъектами 
Федерации своих бюджетов 
является одной из антикризис-
ных мер, которые рекомендова-
ны регионам Правительством 
РФ, – подчеркнула она. – В 
Минфине России дважды рас-
сматривался консолидирован-
ный бюджет области на 2009 
год, нам было рекомендовано 
уменьшить расходы и иметь 
дефицит бюджета с реальными 
источниками его покрытия. 

Кроме того, по словам Н.Г. 
Сафоновой, данный законопро-
ект подготовлен с учётом вне-
сения изменений в Бюджетный 
кодекс, суть которых состоит 
в исключении планового пе-
риода. Таким образом, бюджет 
снова становится годичным. 

Доходная часть областного 
бюджета на 2009 год сокращена 
на 10 млрд. 455 млн. рублей или 
на 22,8% от ранее утверждён-
ных нормативов. Сокращение 
расходной части составило 
9 млрд. 375 млн. рублей или 
19,6%. Дефицит областного 
бюджета увеличен до 3 млрд. 
201 млн. рублей и составил 
14,4%. В целом доходы соста-
вят 35 млрд. 369 млн. рублей, 
расходы – 38 млрд. 570 млн. 
рублей. 

Сокращению подверглись 
практически все статьи расхо-
дов областного бюджета, в том 
числе «Общегосударственные 
вопросы», «Национальная безо-
пасность и правоохранительная 
деятельность», «Национальная 
экономика», «Образование», 
«Здравоохранение, физическая 
культура и спорт», «Социальная 
политика». В то же время увели-
чены бюджетные ассигнования 
на жилищно-коммунальное 
хозяйство. Выделяемые сред-
ства – 56, 6 млн. рублей – будут 
направлены на обеспечение 
автодорогами новых микро-
районов и создание инженерно-
транспортной инфраструктуры 
в промышленных зонах опере-
жающего развития. 

Оставлены без изменений 
ассигнования на такие со-
циально значимые областные 
целевые программы, как «Ре-
формирование и модерниза-
ция жилищно-коммунального 
комплекса на 2009-2010 годы», 
«Проведение капремонта мно-
гоквартирных домов в муници-
пальных образованиях Воро-
нежской области на 2008-2011 
годы», «Переселение граждан, 
проживающих на территории 
Воронежской области, из ава-
рийного жилищного фонда 
на 2008-2011 годы», «Обе-
спечение жильём молодых 
семей (2004-2010 годы)». На 
52,6 млн. рублей увеличено 
финансирование областной 
целевой программы «Газифи-

кация Воронежской области на 
2006-2009 годы». 

Депутаты утвердили по-
становление областной Думы, 
в котором правительству об-
ласти рекомендовано изыскать 
дополнительные средства в 
бюджете для финансирования 
учреждений здравоохранения. 

Как подчеркнул В.И. Ключ-
ников, все основные социаль-
ные обязательства областного 
бюджета, несмотря на вне-
сённые в него изменения, со-
хранены. 

Парламентарии внесли из-
менения в закон «Об обеспе-
чении жилищных прав граждан 
при переселении из жилых 
помещений жилищного фонда 
Воронежской области, при-
знанных непригодными для 
проживания и подлежащих 
сносу или реконструкции». В 
данной редакции закона чётко 
определены правоотношения 
наймодателя и нанимателя 
жилых помещений при пере-
селении граждан из ветхого 
жилищного фонда. 

На заседании были внесены 
изменения в закон «Об адми-
нистративных правонарушени-
ях на территории Воронежской 
области». В соответствии с 
ними, устанавливается адми-
нистративная ответственность 
должностных и юридических 
лиц за неправомерное исполь-

зование официальной симво-
лики городского округа город 
Воронеж и иных муниципаль-
ных образований. 

Высокие награды 
В связи с 15-летним юби-

леем Воронежской областной 
Думы ряд депутатов разных 
созыв был удостоен наград 
Совета Федерации и Государ-
ственной Думы РФ. В част-
ности, председатель комитета 
областной Думы по законо-
дательству, безопасности и 
правам Александр Пономарёв 
(фракция «Единая Россия») 
награждён медалью Совета 
Федерации РФ. Почётной 
грамотой Совета Федерации 
РФ награждена депутат об-
ластной Думы II созыва Галина 
Морозова. Благодарность Со-
вета Федерации РФ объявлена 
депутатам областной Думы 
Татьяне Головачёвой (фракция 
«Единая Россия»), Александру 
Аносову (фракция «Единая 
Россия»), Александру Латушко 
(фракция КПРФ). 

За существенный вклад в 
развитие законодательства и 
парламентаризма РФ депутаты 
областной Думы – члены фрак-
ции «Единая Россия» Виктор 
Меснянкин и Ирина Трань-
кова награждены Почётными 
грамотами Государственной 
Думы РФ.

На 47-м заседании Воронежской областной Думы IV созыва

Социальные обязательСтва  
бюджета будут сохранены 
Главная тема
20 мая в Парламентском центре под председатель-
ством Владимира Ключникова (руководитель фракции 
«Единая Россия») состоялось очередное заседание 
областной Думы, на котором было рассмотрено около 
двух десятков различных вопросов. 

– Владимир Иванович, расскажите подробнее об изменениях 
в бюджете. 

– Секвестр бюджета у нас проводится впервые. Перед этим 
была проанализирована ситуация в других регионах. Отмечу, 
что мы не столь глубоко «тронули» наш бюджет по сравнению с 
соседями. По доходам бюджет уменьшен на треть, расходы умень-
шены на 22 процента. Это связано с особенностями нашей эко-
номики, а также с тем, что Федерация оказала нам значительную 
помощь. Чтобы её получить, губернатор и его команда провели 
большую работу с рядом федеральных министров, в частности с 
Кудриным, с Голиковой, а также с теми, кто посетил Воронеж. В 
результате внесённых в областной бюджет изменений мы даже 
смогли увеличить средства, направляемые на развитие сельского 
хозяйства. Это очень важно, потому что в аграрном секторе се-
годня наблюдается не упадок, а наоборот, развитие. 

В то же время предстоит решать вопросы, связанные с 
содержанием социальной сферы. Вложения здесь нужны 
значительные. На заседании было принято постановление, ре-
комендующее правительству области увеличить ассигнования 
в здравоохранение. В частности, в настоящее время имеются 
проблемы, связанные с функционированием отрасли детского 
здравоохранения. В связи с этим предложено дополнительно 
выделить из бюджета на эти цели 150 млн. рублей. В основном, 
они предназначены для нормального функционирования об-
ластной детской больницы. 

– На заседании обсуждался вопрос о внесении изменений 
в закон о регулировании земельных отношений. О чём идёт 
речь? 

– Расценки на кадастровые работы при проведении межевания 
земельных участков не менялись в области с 2003 года. В настоя-

щее время действуют предельные ставки для кадастровой оценки 
земель. Депутаты высказали пожелание их несколько уменьшить. 
Законопроект принят в первом чтении. Работа над ним будет 
продолжаться до середины июня. В ближайшее время мы дадим 
более подробные комментарии по этой теме. 

– На заседании были внесены изменения в закон об обеспе-
чении прав граждан при их переселении из ветхого жилья. Как 
реализуется в нашем регионе соответствующая программа? 

– По приглашению губернатора в нашей области недавно 
побывал министр регионального развития России. Он заверил 
нас в том, что Воронежская область будет «пилотной» по всем 
программам, над которыми работает Минрегионразвития. В 
том числе имеется в виду и программа переселения из ветхого 
и аварийного жилья. На эти цели области будут выделены до-
полнительные средства из федерального бюджета. 

После окончания заседания председатель областной Думы, руководитель фракции «Единая Россия»  
Владимир КЛЮЧНИКОВ ответил на вопросы журналистов центральных и региональных СМИ 

Проблема
В Молодёжном парламенте 
области состоялось сове-
щание на тему «Механизмы 
обеспечения качественного 
доступного общего образова-
ния в Воронежской области в 
современных условиях».

В нём участвовали зам. предсе-
дателя комитета областной Думы 
по делам молодёжи и спорту Игорь 
Макаров (фракция КПРФ), руково-
дитель департамента образования, 
науки и молодёжной политики Олег 
Мосолов, председатель комиссии по 
образованию и поддержке студен-
чества общественной Молодёжной 
палаты при Госдуме РФ Роман Са-
венков, председатель Молодёжного 
парламента области Александр Ку-
черенко, педагоги школ города и об-
ласти, представители молодёжных 
общественных организаций.

В настоящее время в области 
насчитывается 1068 школ. В по-
следнее время основные изменения 
в школьной сфере происходили 
в рамках приоритетного нацио-
нального проекта «Образование». 
Школы, активно внедряющие ин-

новационные программы, активно 
финансируются из федерального 
бюджета. Более половины обще-
образовательных учреждений под-
ключены к Интернету.

Девиз: не навреди
Суть предлагаемой Министер-

ством образования и науки РФ 
реструктуризации сети общеобра-
зовательных учреждений состоит в 
следующем. В большом, стабильно 
развивающемся селе остается базо-
вая одиннадцатилетка. Ей уделяется 
повышенное внимание (в том числе 
финансовое) руководством района 
(а если район дотационный, то и 
области). В небольших населённых 
пунктах сохраняются девятилетние 
(базовые) и начальные школы. 

Рекомендации Минобрнауки 
РФ следующие: если в сельской 
средней школе меньше 100 уче-
ников, её делают основной и, воз-
можно, дают ей статус филиала 
базовой школы. Учреждение непол-
ного общего образования, в котором 
меньше 40 учеников, при наличии 
организационно-транспортных 
условий и расположенного вблизи 
(до трёх км) другого общеобразо-
вательного учреждения с большим 
контингентом обучающихся может 

быть реорганизовано.
По первоначальным расчётам, 

под реструктуризацию попадали 
свыше 250 школ области. После 
обсуждений и дискуссий в этом 
списке осталось около 150 учеб-
ных заведений. В большей части 
муниципальных районов нашли 
оптимальный вариант реструк-
туризации. К примеру, в городе 
Эртиль до недавнего времени было 
три средние школы, которые не 
соответствовали нормативам по 
укомплектованности. В порядке 
эксперимента одну из них сделали 
начальной, вторую – восьмилетней, 
а третью – одиннадцатилетней. В 
итоге и учителя и ученики только 
выиграли от таких перемен.

Взвешенно подходят к реструк-
туризации школ в Новохопёрском 
муниципальном районе. По убежде-
нию главы района Виктора Петрова, 
все муниципальные реформы, в том 
числе, и в сфере образования, долж-
ны проводиться при неуклонном 
соблюдении принципа: не навреди. 
К примеру, в посёлке Новопокров-
ка дети учились в старой школе. В 
соседнем посёлке Бороздиновском 
была выстроена новая современная 
школа. Районные власти решили 

перевести по её крышу учащихся 
средних и старших классов со всех 
близлежащих школ. Прежде всего, 
посоветовались с местными жителя-
ми, выяснили их мнение на сей счёт, 
поскольку детям придётся ездить до 
школы и обратно на автобусе. Когда 
родители увидели, в каких прекрас-
ных условиях будут учиться их дети, 
они единодушно высказались за 
то, чтобы в Бороздиновской школе 
занимались также и учащиеся млад-
ших классов. 

Но такой рациональный подход 
продемонстрировали власти не всех 
муниципальных районов. В 2008 
году в Богучарском муниципальном 
районе к началу нового учебного 
года было решено реорганизовать 
три одиннадцатилетки в девятилет-
ки. Учащимся, желающим закончить 
11 классов, предстояло ездить на 
«школьных автобусах» в соседние 
сёла. Такая судьба ждала и Твердох-
лебовскую школу. Жители села об-
ратились в районную прокуратуру. 
По уставу Твердохлебовской СОШ 
ликвидация и реорганизация воз-
можны лишь с согласия сельского 
схода. Местные власти это не учли. 
По иску районной прокуратуры суд 
признал реорганизацию Твердохле-

бовской школы незаконной. 
Конфликтная ситуация воз-

никла и в ходе реструктуризации 
Князевской школы Рамонского 
муниципального района, по анало-
гичным поводам – в ряде других 
муниципалитетов. 

По программе образования го-
родского округа город Воронеж, 
рассчитанной на 5 лет, должны были 
быть закрыты две школы. Ещё четы-
ре после оптимизации решено было 
превратить в девятилетки. В связи с 
этим, прокуратура города вынесла 
протест, поскольку отдельные по-
ложения указанной программы, не 
соответствуют федеральному за-
конодательству.

Приоритеты определены
На совещании в Молодёжном 

парламенте Олег Мосолов не скры-
вал наличия множества других 
проблем в сфере образования. К 
примеру, более 15% педагогов уже 
достигли пенсионного возраста. 
Ежегодно на 15-17% снижается 
контингент учащихся. Есть и такие 
примеры, когда на четырёх учащих-
ся приходится столько же учителей, 
ни один из которых не имеет специ-
ального педагогического образо-
вания. Такое наследство досталось 

новому руководству департамента 
образования, науки и молодёжной 
политики области. Ежедневно его 
сотрудники регистрируют 5-7 об-
ращений граждан в связи с реорга-
низацией школ.

В последнее время в адрес област-
ной Думы, в депутатские приёмные 
также поступают многочисленные 
обращения из муниципальных обра-
зований о «перегибах», допущенных 
в последние годы в этой сфере. Под-
час «реформа» на местах сводилась 
к тому, чтобы закрывать сельские 
малокомплектные школы.

Данная проблема была проана-
лизирована на заседании комитета 
областной Думы по культуре и обра-

зованию (председатель – Александр 
Латушко, фракция КПРФ), состо-
явшемся в апреле текущего года. 
В нём участвовал руководитель 
департамента образования, науки и 
молодёжной политики области Олег 
Мосолов. По его словам, намерение 
закрывать сельские школы было 
вызвано неумеренным стремлением 
прежних чиновников от образования 
продемонстрировать Федеральному 
центру высокие результаты эффек-
тивности работы муниципальных 
образований. Поэтому подходы к 
оптимизации системы образования 
будут изменены.

Дальнейшее развитие системы 
образования в регионе является 

оптимизация школ – в интересах общества
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Владимира Ивановича 
встречают здесь не только как 
почётного гостя, но как близ-
кого и дорогого человека, ко-
торый всегда выслушает и по-
может. А бывает он здесь очень 
часто. Благодаря помощи и 
поддержке В.И. Ключникова 
школа участвует в областной 
и федеральной целевых про-
граммах. И хотя возраст у неё 

солидный – 93 года, она нор-
мально живёт и развивается. 
Нет никаких признаков раз-
рушения и ветхости. В школе 
полным ходом идут ремонтные 
работы. Уже отремонтировали 
«старый» корпус: поменяли 
перекрытия верхних этажей, 
покрыли крышу металлоче-
репицей.

– В области на тот момент 

не было денег, –  рассказывает 
директор школы В.А. Красно-
щеких. – Но с помощью Вла-
димира Ивановича средства на 
эти цели мы получили. 

В ближайшие два года ре-
конструкция будет завер-
шена. В результате школа 
станет вполне современной. 
Появится горячее и холодное 
водоснабжение, канализация, 
пищеблок. В рамках феде-
ральной целевой программы в 
ближайшее время Латненской 
школе будет выделено 15 мил-
лионов рублей. Заместитель 
главы администрации Семи-
лукского района Александр 
Никулин поблагодарил В.И. 

Ключникова «за заботу о 
школе, посёлке и его буду-
щем – детях». По его словам, 
в местном бюджете никогда 
не найти таких средств на ка-
питальный ремонт ни латнен-
ской, ни какой-либо другой 
школы в районе. 

Сейчас здесь – 600 учащих-
ся. Из них 20 выпускников 
11-го класса и более 70-ти – 9-х 
классов. Трое одиннадцати-
классников претендуют на 
получение золотых медалей. 
Выпускники девятых классов 
охотно поступают в Семилук-
ский технико-экономический 
колледж, становятся бухгалте-
рами, сварщиками, приобрета-

ют другие популярные и востре-
бованные сегодня профессии. 
Для старшеклассников здесь 
существуют два профильных 
класса: физико-технического 
и информационно-техноло-
гического направления. 

Больше половины тех, кто 
заканчивает 11-й класс, посту-
пают в воронежские вузы на 
бюджетное обучение. Самыми 
популярными остаются ВГУ, 
архитектурно-строительный 
университет и технологиче-
ская академии. У Латненской 
школы вот уже более 10 лет 
существуют прочные связи с 
технологической академией. 
И её выпускников охотно при-
нимают в этом вузе. Да и они 
приходят сюда уже хорошо 
подготовленными для даль-
нейшей успешной учёбы и 
работы.  

– Школа участвует во всех 
районных мероприятиях, 
олимпиадах, конкурсах, ча-
сто занимает призовые места, 
– продолжает рассказ В.А. 
Краснощёких. – Мы гордим-
ся своими воспитанниками. 
Они вырастают достойными 
людьми.

В.И. Ключников сердечно 
поздравил выпускников, педа-
гогический коллектив школы, 
родителей с праздником по-
следнего звонка.

– Жизнь сложна, – сказал 

Владимир Иванович, обраща-
ясь к старшеклассникам. – Она 
потребует от вас серьёзного 
отношения и напряжения всех 
сил. Пусть ваши мечты, мечты 
ваших учителей и родителей 
непременно сбудутся. Пусть 
ваша взрослая жизнь, в ко-
торую вы вступаете сегодня, 
будет светлой и счастливой. А 
ваш выбор – осмысленным и 
правильным. В добрый путь, 
дорогие выпускники!

Сами виновники торже-
ства в этот день пели, читали 
стихи, смеялись и грустили 
одновременно. Они покидают 
школу, но твёрдо знают: есть 
на земле место, куда всегда 
можно прийти за советом и 
поддержкой. Школа всегда 
остаётся для них родным 
домом, где их ждут, где с на-
деждой следят за всеми их 
жизненными успехами, где 
всегда готовы им помочь.

И вот в руках выпускницы 
11-го класса, неоднократной 
победительницы районных 
конкурсов и олимпиад Свет-
ланы Юрьевой звучит послед-
ний

звонок, а разноцветные ша-
рики, выпущенные из ребячьих 
рук, устремляются в голубое 
безоблачное небо.

Ну что ж, в добрый путь!
елена оРлоВа.

Фото С. КолеСниКоВа.

Для 11 тысяч 784 выпускников школ области в последние майские 
дни прозвенел последний звонок. В праздничных мероприятиях, 
посвящённых этому событию, приняли участие практически все депутаты 
Воронежской областной Думы. Образование является одним из 
приоритетных направлений деятельности регионального парламента.

В добрый путь!

Событие
Председатель областной Думы, руководитель фракции 
«Единая Россия» Владимир КлючниКОВ в субботу, 
23 мая, принял участие в торжественной линейке в 
латненской поселковой средней школе Семилукского 
района, посвящённой празднику последнего звонка.

Депутат областной Думы, 
координатор регионального 
отделения лДПР Сергей 
Журавлёв в понедельник,  
25 мая, поздравил 
выпускников средней школы 
№38 г. Воронежа с успешным 
окончанием учебного 
заведения и вручил им 
памятные подарки.

…В свежем весеннем воздухе, 
наполненном запахами цветов и пе-
нием птиц, звучит весёлая музыка. 
Над входом в школу висят плакаты 
с приветствиями выпускникам. 
На лицах учителей – улыбки, но в 
уголках глаз то и дело появляются 
слёзы. И вот один из учеников 11-го 
класса выносит на своём плече ма-
ленькую первоклассницу, которая 
держит в руках большой колоколь-
чик, – звучит последний звонок! 
Школьные годы – позади. 

Этот светлый, трогательный и 
столь запоминающийся праздник, 
окутанный лёгкой пеленой грусти, 
был в жизни каждого, кто заканчи-
вал школу. Впереди у выпускников 
– целая жизнь с её неожидан-
ностями, взлётами и падениями. 
Последний звонок – это символ, 
свидетельство того, что детство, 
в бесконечном счастье которого 
мы купались, уходит, остаётся в 
прошлом вместе с напутствиями 
учителей, последними уроками, 
гомоном и беготней на переменах 
и тяжелым ранцем с учебниками 

за плечами. Именно праздник по-
следнего звонка остаётся в нашей 
памяти вестником расставания с 
теми, кто 10 школьных лет сопро-
вождал нас в пути за знаниями, – с 
одноклассниками и учителями. 

25 мая во всех воронежских 
школах прошли торжественные  
линейки, посвящённые окончанию 
школы.  И даже начавшийся в этот 
день дождик не смог помешать 
празднику. На одной из таких ли-
неек, в школе № 38 г. Воронежа, 
побывал депутат областной Думы, 
координатор регионального от-
деления ЛДПР Сергей Журавлёв. 
Он приходит сюда уже четвёртый 
год подряд. И именно поэтому 
руководство школы представляет 
его выпускникам не как гостя, а как 
хорошего друга. 

– Последний звонок – важное 
событие в жизни каждого человека, 
– сказал, обращаясь к выпускни-
кам, С.В. Журавлёв. – Все эти годы 
учителя и наставники делились с 
вами своими знаниями, опытом, 
душевным теплом. Сегодня вы за-
канчиваете школу, и теперь ваши 
таланты, энергия и упорство будут 
работать на благо нашего Отече-
ства. Сдав экзамены на аттестат 
зрелости, вы выходите на орбиту 
взрослой жизни. Пусть на этом 
пути вам помогут вечные и светлые 
ориентиры: честь и ответствен-
ность, трудолюбие и дружба, вера и 
любовь к ближнему. Желаю вам ис-
полнения самых смелых проектов, 

удачи и больших успехов.
С.В. Журавлёв вручил всем вы-

пускникам школы памятные по-
дарки, а классным руководителям 
выпускных классов – цветы и По-
чётные грамоты за их неоценимый 
труд. 

Во время своего выступления 
с трудом сдерживала волнение и 
слёзы директор школы Алевтина 
Ивановна Леонова, которая, в част-
ности, сказала:

– Сегодняшний день – это ответ-
ственный шаг во взрослую жизнь. 
Вам предстоит сделать серьёзный 
и правильный выбор. Где учиться 
в дальнейшем, кем работать, как 
стать достойным человеком. Для 
педагогов—это праздник «со слеза-
ми на глазах»… Мы  видели, как дети 
взрослели, познавали мир, совер-
шали открытия. Мы радовались их 
успехам и достижениям, огорчались, 
если у них что-то не получалось. Я 
хочу пожелать всем удачи и успехов, 
А сегодняшний дождик пусть будет 
символом счастья и радости.

В завершении праздника вы-
пускники выпустили в небо белых 
голубей. На глазах у некоторые 
родителей первоклашек показались 
слёзы. Ведь ровно через 10 лет их 
дети – мальчишки и девчонки – 
также выпорхнут из стен школы во 
взрослую жизнь. 

Татьяна ПелиПенКо,  
помощник депутата  

областной думы.

Фото автора.

«Школьные годы чудесные…»

– Для участия в мероприятиях на Кубу при-
ехали представители 46 стран из Азии, Африки, 
Америки, Европы. Наше пребывание на «острове 
Свободы» продолжалось с 8 по 15 мая. В течение 
двух дней заседал генсовет Всемирной федера-
ции демократической молодёжи (ВФДМ). Эта 
организация была образована в 1945 году. На её 
счету – 16 Всемирных фестивалей молодёжи 
и студентов, в том числе, в Москве – в 1957 и 
1985 годах.

На заседании обсуждались возможные места 
проведения следующего, 17-го, Всемирного фе-
стиваля молодёжи и студентов. В итоге решено, 
что принимающей стороной, скорее всего, будет 

Индия, а фестиваль состоится не ранее 2011 
года.

Обсуждались и политические вопросы. В 
частности, была подчёркнута озабоченность Фе-
дерации тем, что расширение НАТО на Восток, 
установление американской противоракетной 
обороны в странах бывшего соцлагеря являет-
ся ярким проявлением империалистической 
стратегии «разделяй и властвуй». В результае, к 
примеру, произошли распад Югославии и про-
вокационная военная операция Грузии против 
Южной Осетии.

Три последующих дня на Кубе проходила 
вторая международная юношеская встреча, на 

которой была выражена солидарность с пятью 
кубинскими героями. На протяжении всей своей 
недолгой новейшей истории Куба вынуждена 
отбивать провокационные вылазки «контрас», 
ликвидировать последствия сотен террористи-
ческих актов. Естественно в этой борьбе, уча-
ствуют спецслужбы Кубы. 11 лет назад в США 
были арестованы пятеро граждан Кубы, якобы 
за шпионскую деятельность, наносящую ущерб 
национальной безопасности США. С сентября 
1998 года они находятся в заключении. Троим 
из них был вынесен приговор о двойных сроках 
пожизненного заключения.

С того времени в защиту кубинских патрио-
тов выступают общественные и правительствен-
ные организации многих стран. В 2007 году по 
этому поводу с обращением к конгрессу США 
выступили депутаты Государственной Думы 
РФ. Не так давно руководитель кубинского 
государства Рауль Кастро даже предложил 
обменять героическую «пятёрку» на всех за-
держанных «контрас». Ответа от США пока не 
последовало. 

Одним из мероприятий второй междуна-
родной юношеской встречи стало общение с 
родителями томящихся в заключении патрио-
тов. Молодёжь разных стран ещё раз выразила 
свою солидарность с отважной «пятёркой» и 
потребовала от США её освобождения.

Кроме того, программа нашего пребывания 
включала встречу со спикером национальной 
ассамблеи Кубы Риккардо Аларконом. Мы также 
побывали в крупнейшем гаванском компьютер-
ном центре, где прошёл «антитеррористический 
трибунал». Мне довелось здесь выступить и 
сказать, что для России эта проблема не нова и 
остаётся животрепещущей. И мы готовы оказать 
всемерную поддержку, тем, кто, действительно, 
озабочен борьбой с мировым терроризмом.

На всех мероприятиях было два основных 

«Куба – любовь моя»
рабочих языка – испанский и английский. В то 
же время обеспечивался перевод выступлений 
на русский из уважения к нашей стране. Тем 
самым была подчёркнута роль России. Наша 
страна – единственное государство, парламент 
которого официально выступил в защиту пяте-
рых кубинцев.

– Какое впечатление на вас произвела 
Куба?

– Прежде всего, подчеркну одну деталь, 
которая характеризует мероприятие. 9 мая по 
предложению представителя независимого сту-
денческого союза Сирии все делегаты почтили 
минутой молчания память советских воинов, 
отдавших жизнь в борьбе с фашизмом. Кстати, 
на Кубе этот день широко празднуется. По мест-
ному ТВ был показан репортаж из Москвы, пока-
зывали фрагменты парада на Красной площади. 
Здесь содержатся в образцовом порядке все 
памятники, связанные с советской историей.

Кубу я посещаю второй раз. По сравнению 
с той ситуацией, какую я видел 12 лет назад, 
жизнь здесь постепенно налаживается. Вне 
сомнения, она тяжела, сохраняется карточная 
система. В то же время, имеют хождения два вида 
национальной валюты – неконвертируемый и 
конвертируемый песо. Конвертируемая валюта 
позволяет приобретать товары и продукты сверх 
карточного набора.

В стране ныне бурно развивается туризм. 
Очень много отдыхающих приезжает в послед-
ние годы из России, которые облюбовали курорт 
Варадеро. За неделю я не увидел на улицах ни 
одного бомжа, ни одного ребёнка-попрошайку. 
Кстати, все кубинские ребятишки состоят в 
пионерской организации.

Несмотря на события последних десятилетий 
– прекращение российской помощи  Кубе – от-
ношение людей к нашей стране лояльное. Ку-
бинцы настроены дружелюбно, не говоря уже об 
официальных властях. Продолжает действовать 
общество российско-кубинской дружбы.

Главное, что я почувствовал в общении с 
разными людьми, состоит в их горячем желании 
продолжать отношения между нашими странами 
и сближаться. Уже на новой основе.

Зам. председателя комитета областной Думы по делам молодёжи и спорту игорь 
МАКАРОВ (фракция КПРФ) принял участие в состоявшемся на Кубе очередном засе-
дании генерального совета Всемирной федерации демократической молодёжи. Мы 
попросили его рассказать о целях поездки и полученных впечатлениях. 

Оплата коммунальных услуг (электро- и газоснабжения, в том 
числе снабжения сетевым природным или сжиженным газом, газа 
в баллонах, водоснабжения, водоотведения (канализации), горя-
чего водоснабжения и теплоснабжения (отопления), в том числе 
приобретения и доставки твёрдого топлива при наличии печного 
отопления) осуществляется гражданами, проживающими в жилых 
помещениях, относящихся к жилищному фонду независимо от 
форм собственности, по единым правилам, условиям и тарифам, 
действующим на территории соответствующего муниципального 
образования, в зависимости от степени благоустроенности жилых 
помещений и жилых домов.

Постановлением правительства РФ от 23 мая 2006 года №307 
утверждены Правила предоставления коммунальных услуг граж-
данам, устанавливающие единый порядок оплаты коммунальных 
услуг. В соответствии с указанными Правилами вся поступившая 
в многоквартирный дом электроэнергия (по показанию общедо-
мового прибора учёта) должна распределяться на потребителей 
коммунальных услуг. Общий объём потребленной электроэнергии 
каждым конкретным домом подтверждается актом снятия пока-
заний общедомового прибора учёта.

 Доначисление за электроэнергию жильцам, проживающим 
в многоквартирных домах с коллективными (общедомовыми) 
приборами учёта и оборудованных частично или полностью 
индивидуальными приборами учёта, производится следующим 
образом. Разница между количеством электрической энергии по 
показаниям общедомового прибора учёта и количеством электри-
ческой энергии, измеренным индивидуальными приборами учёта 
или определённым, исходя из нормативов потребления, распре-
деляется на жильцов, имеющих индивидуальные приборы учёта, 
пропорционально количеству потребленной ими электроэнергии. 
Поэтому сумма доначисления в жилых помещениях много-
квартирного дома различна и зависит от объёма потреблённой 
электроэнергии по показаниям индивидуального прибора учёта 
(чем больше этот объём, тем больше сумма доначисления). 

Плата за коммунальные услуги включает в себя также плату за 
холодное и горячее водоснабжение, водоотведение. Размер платы 
за коммунальные услуги рассчитывается исходя из объёма по-
требляемых коммунальных услуг, определяемого по показаниям 
приборов учёта, а при их отсутствии – исходя из нормативов по-
требления коммунальных услуг, утверждаемых органами местного 
самоуправления. 

Состав коммунальных услуг зависит от степени благоустрой-
ства многоквартирного дома – это наличие в многоквартирном 
доме внутридомовых инженерных систем, позволяющих предо-
ставлять потребителю коммунальные услуги. Вышеуказанными 
Правилами определены, в частности, следующие виды коммуналь-
ных услуг: холодное водоснабжение (круглосуточное обеспечение 
потребителя холодной питьевой водой надлежащего качества, 
подаваемой в необходимых объёмах по присоединённой сети в 
жилое помещение либо до водоразборной колонки); горячее во-
доснабжение (круглосуточное обеспечение потребителя горячей 
водой надлежащего качества, подаваемой в необходимых объёмах 
по присоединенной сети в жилое помещение); водоотведение (от-
вод бытовых стоков из жилого помещения по присоединенной 
сети).

Собственники помещений в многоквартирном доме вносят 
плату за приобретенные объёмы холодной воды, горячей воды, а 
также за оказанные услуги водоотведения исходя из показаний 
приборов учёта. Общий объём потребленных холодной воды, 
горячей воды, а также отведённых сточных вод распределяется 
между указанными собственниками. 

При этом, в случае оборудования многоквартирного дома 
коллективными (общедомовыми) приборами учёта и отсутствии 
индивидуальных и общих (квартирных) приборов учёта, размер 
платы за холодное и горячее водоснабжение определяется как 
произведение следующих величин: тарифа на соответствующий 
коммунальный ресурс, установленный в соответствии с законо-
дательством РФ; отношения количества граждан, проживающих 
(зарегистрированных) в жилом помещении к количеству граждан, 
зарегистрированных по месту жительства и месту пребывания во 
всех жилых помещениях дома, не оборудованных индивидуаль-
ными приборами учета; разности между объёмом коммунального 
ресурса (холодной воды, горячей воды) фактически потребленных 
за расчётный период, определённый по показанию коллективного 
(общедомового) прибора учёта в многоквартирном доме, и объ-
ёмом соответствующего коммунального ресурса, потреблённым 
за расчётный период в нежилом помещении (за исключением 
помещений общего пользования).

При отсутствии коллективных (общедомовых), общих (квар-
тирных) и индивидуальных приборов учёта размер платы за 
коммунальные услуги в жилых помещениях для холодного водо-
снабжения, горячего водоснабжения и водоотведения определя-
ется как произведение следующих величин: количество граждан, 
проживающих (зарегистрированных) в жилом помещении; 
норматив потребления соответствующей коммунальной услуги; 
тариф на соответствующий коммунальный ресурс.

Иные случаи и условия определения размера платы за комму-
нальные услуги, порядок перерасчёта размера платы за отдельные 
виды коммунальных услуг в период временного отсутствия граж-
дан в занимаемом жилом помещении, а также порядок изменения 
размера платы за коммунальные услуги при предоставлении ком-
мунальных услуг ненадлежащего качества и (или) с перерывами, 
превышающими установленную продолжительность закреплены 
в Постановлении Правительства РФ от 23 мая 2006 года № 307 
«О порядке предоставления коммунальных услуг гражданам», 
официально опубликованном в «Российской газете» № 115 от 1 
июня 2006 года.

Материал подготовлен государственно-правовым  
управлением аппарата областной думы.

ЮридичеСкий компаС

собственниками жилых помещений  
в многоквартирных домах

ОБ ОПЛАТЕ  
КОММУНАЛЬНЫХ УСЛУГ

«Я живу в многоквартирном доме. Счётчика в подъ-
езде у нас нет. Между тем за электроэнергию с нас 
берут по среднему тарифу. Правильно ли это?

Е.К. ШАПОШниКОВА, г. Воронеж».

Депутат областной Думы, председатель комитета по пред-
принимательству Евгений Китаев (фракция «Единая Россия») 
накануне Международного дня семьи посетил родильное отде-
ление Калачеевской центральной районной больницы и вручил 
молодым мамам цветы и подарки.

В этот день к выписке готовились три мамы. Это Ирина Нико-
лаевна Бойко с сыном Владиславом, Ольга Васильевна Евстратова 
с новорождённым Кириллом и Ольга Валерьевна Колотева с 
малышом Никитой.

Е. П. Китаев поздравил мам с радостным событием и вручил 
им цветы и памятные подарки. Это прогулочные коляски, детский 
манеж и набор игрушек.

Надо сказать, что Евгений Петрович как отец трёх дочерей, 
младшей из которых всего лишь несколько месяцев, прекрасно 
понимает важность института семьи. И в своей депутатской 
работе он уделяет большое внимание социальной сфере. Так, по-
сле очередной встречи с  гражданами в общественной приёмной 
партии «Единая Россия» он оказал конкретную помощь многим 
калачеевским семьям. С его участием решаются проблемы со-
циального характера.

л. СаВВина.

Семьям –  
депутатскую поддержку
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Маргарита Зацепина,

Заслуженный учитель РФ, 
кандидат педагогических наук

…Михаил Иосифович 
Носырев – в зените 

славы.
Моя семья приглашена на 

его Первую симфонию. Дири-
жировал автор. Весь зал был 
потрясён личностью и силой 
таланта композитора. Вот что 
писала в прессе музыковед 
Натэлла Казарян: «Свиде-
тельство о времени, данное в 
Первой симфонии Михаила 
Иосифовича Носырева, сопо-
ставимо по силе и значимости 
с известными литературными 
памятниками В.Шаламова, 
В.Гроссмана, А.Солженицына. 
Эта партитура – не только ху-
дожественное достижение, но и 
яркий исторический документ 
своей эпохи».

Действительно, Первая сим-
фония открыла галерею картин, 
которые будут отображать не 
только своё время, но и вечные 
темы борьбы человеческого 
духа за возможность нрав-
ственного созидания, гармонию 
счастья. Михаилу Иосифовичу 
Носыреву дано было постичь 
философский смысл бытия. 

Но жизнь не стояла на ме-
сте. Она рождала новые кипы 
листов нотной бумаги, испи-
санной композитором.

А на стене квартиры Носы-
ревых продолжали появляться 
новые афиши: 1973 год. Кон-
церт для виолончели с орке-
стром; 1974 год. Концерт для 
фортепиано с оркестром; 1976 
год. Балет «Донская вольница»; 
1977 год. Вторая симфония; 
1978 год. Третья симфония; 
1979 год. «Ночь» Ноктюрн для 
смешанного хора.

По городу были расклеены 
афиши: готовится к по-

становке балет «Песнь тор-
жествующей любви». Музыка 
Михаила Носырева.

- Балет «Песнь торжествую-
щей любви»? – переспрашива-
ли знакомые Носыревых. - А 
либретто по какому автору?

- По Тургеневу.
- По Тургеневу? Что-то 

связанное с «тургеневскими» 
женщинами?

- Нет. Это размышления 
Ивана Сергеевича Тургенева: 
что есть любовь? Тургенев 
словно вдохнул в нас пони-
мание этого великого чуда на 
земле, - отвечал композитор.

И тогда случилось неверо-
ятное. Дома, которые называ-
лись «Воронежский театр опе-
ры и балета», «Воронежское 
хореографическое училище», 
«Воронежский педагогический 

институт, филологический 
факультет» безумно увлеклись 
И.С.Тургеневым. Почему? 
Студенты филологического 
факультета педагогического 
института задумали провести 
для будущих артистов балета 
вечер «Письма Тургенева к 
Полине Виардо». Михаилу 
Иосифовичу Носыреву наша 
идея понравилась. 

Совместное творчество сту-
денческой группы мне всегда 
было по душе. За время работы 
группа сплотилась. Рождались 
общие задумки, творческие 
варианты. Для этого надо было 
освоить мемуарную литера-
туру. Двоих командировали в 
тогдашнюю библиотеку имени 
Ленина в Москву – в отдел 
редкой книги, за письмами 
И.С.Тургенева к Полине Ви-
ардо.

А Михаил Иосифович по-
корил нас своими далеко не 
заурядными способностями 
режиссёра.

- Почему только письма? 
Речка начинается с родника. 
Надо увидеть первую встречу 
Тургенева и Виардо.

- А о ней расскажет веду-
щий…

- Зачем? Они сами должны 
рассказать: Иван Тургенев о 
своём впечатлении от встречи, 
а Полина – о своём. 

- Выходит, двое рассказыва-
ют о рождении одной любви?

- Да!
Самый большой балетный 

зал Воронежского хореогра-

фического училища был пере-
полнен: преподаватели фил-
фака, студенты – будущие 
учителя, юные балерины и их 
педагоги.

Ведущая Марина Вестен-
берг, студентка филфака, объ-
явила:

- У нас в гостях композитор 
Михаил Иосифович Носырев 
– ему слово.

Скромный, интеллигент-
ный человек явно смущён 
неожиданным громом руко-
плесканий. 

- Я люблю стихотворе-
ние в прозе «Русский язык» 
И.С.Тургенева. Помните? 
«Нельзя верить, что такой язык 
не был дан великому народу». 
Вот так же я, пожалуй, люблю и 
рассказ И.С.Тургенева «Песнь 
торжествующей любви». Пере-
читайте его. Вы будете пораже-
ны той какой-то совершенно 
необыкновенной чистотой, 
музыкальностью и гармонией 
тургеневского языка. С точки 
зрения стилистики, я считаю, 
это произведение является 
одним из шедевров мировой 
литературы.

Какое счастье, что звукоза-
писывающая аппаратура того 
времени сохранила для нас 
текст выступления Михаила 
Иосифовича (спасибо радио-
журналисту Марку Моцкину!), 
ведь основной нерв того памят-
ного вечера – рассказ о непро-
стом процессе творчества.

Михаил Иосифович про-
должал:

- Мысль о создании балета 
зародилась значительно рань-
ше, чем коллектив авторов и 
постановщиков приступил к 
созданию спектакля. В какой-
то период времени мне стало 
казаться, что это не балетное 
действие и что нельзя стан-
цевать на сцене, рассказать 
языком хореографии всё то, 
о чём идёт речь в рассказе. И 
я оставил мысль о написании 
этого произведения.

Прошло года два или три. 
Очень хорошо помню, как в 
один прекрасный вечер, роясь 
в шкафу, не помню уже, что 
искал, я увидел эту крохотную 
книжонку – отдельное издание. 
Ещё раз перечитал рассказ. И 
вот тогда, в тот вечер, я ясно 
понял, что уже никуда от этого 
не уйду. Тургенев настолько 
увлёк, настолько очаровал 
меня этим повествованием, что 
уже не думать, не жить жизнью 
его героев я не мог.

Не мне, наверное, судить, 
что получилось. Одно могу 
сказать, что я с огромным удо-
вольствием, наслаждением 
имел дело с этим гениальным 
литературным первоисточни-
ком, потому что та необык-
новенная чистота чувств, та 
гармония человеческих от-
ношений, которая рисуется в 
этом произведении, не может 
оставить равнодушным, по-
моему, никого.

Ведущая – студентка Ва-
лентина Плетнева:

- И когда в театре вы будете 
аплодировать композитору 
Михаилу Носыреву, балет-
мейстеру Дине Ариповой, 
художнику Борису Кноблаку, 
исполнителям главных ро-
лей – Лившицу, Валитовой, 
Соловьёву, Куртосмановой, 
Драгавцеву, Голованю и другим 
артистам балета, прошу вас, не 
забудьте с чувством глубокой 
благодарности вспомнить о 
торжестве любви Тургенева и 
Полины Виардо, вспомнить 
о той, которая вдохновила 
гений русского писателя на 
творчество.

Почему зарождается лю-
бовь между двумя сердцами? 
На это нельзя ответить. Но 
тут, думается, дело ясное, по-
тому что она была Виардо, 
обладающая высшею силою 
духа под обыкновенной чело-
веческой оболочкой. Великий 
дар, вложенный в неё приро-
дой, встретившись со всем тем, 
чем был наделён и он, вселил 
в него всё возрождающееся 
вдохновение.

…Вспоминаю, как шли мы к 
этому мини-спектаклю. Кто же 
сыграет на студенческой сцене 
главных героев? Присмотре-

лась к одной студентке, а она, 
как две капли воды, Полина 
Виардо. Привела девушку к 
Носыревым.

- Вы, случайно, не Полина 
Виардо? – спрашивает Михаил 
Иосифович.

- Нет, я Люда Попова, - от-
вечает, смущаясь, моя сту-
дентка.

- А вам никто не говорил о 
редком сходстве с Виардо?

- Говорят.
- Правильно говорят, вы 

не Люда Попова, вы – мадам 
Виардо.

Всё ясно. Надо искать мо-
лодого человека на роль Ива-
на Тургенева. Им стал Борис 
Макагонов, студент третьего 
курса филфака.

И.С.Тургенев за своей кон-
торкой стоя пишет письмо 
во Францию. Мадам Виардо 
получит его. За туалетным 
столиком она будет читать 
письмо, а иные строчки пере-
читывать. Одно письмо! Но 
как по-разному герои будут его 
перечитывать. Она концентри-
рует своё внимание на одних 
словах, ей хочется услышать в 
них то, что он не написал. Пока 
не написал.

Это волшебное чтиво про-
исходит на фоне зеркал зала 
хореографического училища. 
От пола – до потолка. По всей 
авансцене расставлены канде-
лябры с зажжёнными свечами. 
Ломаный свет отражается в 
других зеркалах. И весь за-
дник – сплошная дорога света 
в торжествующую любовь 
Тургенева.

Мини-спектакль о письмах 
Тургенева к Полине Виардо на 
глазах у публики стал свидете-
лем совпадений слов, чувств, 
рождения одной любви. И мы 
начинаем понимать, почему 
два человека решают изменить, 
перекроить свои судьбы. Най-
дена Любовь, достойная двух 
художников. Да это же пре-
красная Река! Попробуй разде-
лить в ней воду. Она едина. Ах, 
как два художника помогали 
друг другу в жизни!

Об этом рассказывает 
скрипка, и этот поэтический 
рассказ символизирует тор-
жество двух людей, которые, 
наконец, нашли друг друга.

Михаил Носырев лечился 
не лекарствами, а рабо-

той. Он жил, когда сочинял. 
Писал не только днём, иногда 
он вставал ночью, чтобы сесть 
за стол. Утром его жена береж-
но складывала исписанные 
партитурные листы. Это была 
уже музыка. Пока её слышал 
только композитор.

Носырев приходил в наш 
дом нечасто. Но зато в празд-

ники вся семья друзей всегда 
была за одним столом с нами.

Особенно любил Миша тот 
период весны, когда наступало 
цветение сада. В беседке он 
работал, вдыхая аромат цвету-
щих яблонь, и писал, писал.

Моя мама оберегала его 
вдохновение, дарованное са-
мим Богом. Помогала, чем 
могла – и вкусным обедом, и 
настоем шиповника.

А у Маэстро в голове звучала 
музыка. Ее надо было успеть 
записать. Ей нельзя было при-
казать. Приказывала она сама. 
И он слушал её, подчинялся ей. 
А она иногда, как река, выходи-
ла из берегов. И надо было, не 
останавливая её, не преграждая 
путь, общаться с ней, находить 
ей место, а то вдруг отпускать на 
волю. И здесь главное – успеть 
записать нотами её невидимую 
стихию.

Однажды Михаил Носырев, 
отсидевший десять лет 

по печально известной 58-й 
статье, сказал своим близким: 
«Меня реабилитирует моя 
музыка». 

В 1999-2000 годах четы-
ре симфонии, три концерта, 
балет «Песнь торжествую-
щей любви» и другие про-
изведения были записаны 
симфоническими оркестрами 
Санкт-Петербурга и Воронежа 
и изданы на компакт-дисках в 
Лондоне звукозаписывающей 
фирмой «Олимпия».

Музыку Маэстро, вставшую 
в ряд лучших достижений му-
зыкального искусства России, 
можно услышать в концерт-
ных залах Москвы, Санкт-
Петербурга, Воронежа.

…Прошли годы, и живые 
воспоминания о Ми-

хаиле Иосифовиче Носыреве 
обернулись поэтическими об-
разами в моих стихах.

Что ты слышал, музыкант 
великий?

Что придумал там, 
в цветенье дня?

Я сижу в беседке. Солнца 
блики –

Может, это музыка твоя?

Вырвалась из ледяной 
купели

И теперь её не удержать.
Над тобою травы 

шелестели,
Шли дожди, чтоб травам 

жизни дать.

Падал снег, а музыка 
звенела,

Заполняя небо и судьбу.
И душа твоя не обмелела,
И душа твоя не онемела,
Воплотившись в музыку 

твою.

Благословенный свет
имя в искусстве | Его музыка, как и душа, была наполнена светом. О творчестве Михаила Носырева написано много. 
И не только музыканты вспоминают о нём

Ф
от

о 
Та

м
ар

ы
 К

ар
п

о
во

й
.

Так, в апреле 2009 года Управлением ФСБ России по Воронежской 
области совместно с курскими коллегами и сотрудниками таможни 
пресечена незаконная деятельность контрабандистов, перемещавших 
через российско-украинскую границу в тайниках электронную аппа-
ратуру (расходомеры дизельного топлива) без декларирования и с 
сокрытием от таможенного контроля. На КПП «Глушково» Курской 
области контрабандный груз был изъят. Стоимость электроники оце-
нивается экспертами в 500 тысяч рублей. Контрабанда перевозилась 
работниками поездной бригады в технологических полостях вагона 
международного поезда сообщением «Воронеж-Киев» №331/332. 
Грузоотправитель - одна из коммерческих структур г.Воронежа. 
Федеральной таможенной службой по данному факту возбуждено и 
расследуется уголовное дело по ст.188 УК РФ «Контрабанда». 

Аналогичное уголовное дело расследуется в отношении двух жи-
телей Кантемировского района Воронежской области. УФСБ были 
получены данные об организации канала незаконного перемещения 
через таможенную границу товаров народного потребления, ввозимых 
с территории Украины. Контрабандный груз выдавался за продукцию 
АОЗТ «Сумской фарфоровый завод». При таможенном оформлении 
стоимость ввозимого груза намеренно занижалась, фальсифициро-
вались сертификаты соответствия и санитарно-эпидемиологические 
заключения. По материалам УФСБ, переданным Воронежской та-
можне в порядке ст.11 ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности», 
возбуждено два уголовных дела по ч.1 ст.188 УК РФ.

Чуть раньше, в 2008 году, правоохранительными органами был 
задержан организатор  устойчивого  канала  поставок  в наш ре-
гион  контрабандных  одежды, обуви, кожгалантереи, бижутерии 
и торгового оборудования. Установлены связи контрабандиста в 
Белоруссии, Польше, ОАЭ, Таиланде, а также в Москве. Выявлены 
лица, непосредственно  осуществляющие  перевозку  контрабандных  
товаров  с «карго-складов» в Москве, а также  используемый  ими  
автотранспорт. В ходе следствия был закрыт подпольный  цех по 
изготовлению  детской  одежды  и детского  белья. 

В поле зрения сотрудников органов безопасности попал и канал 
поставок в регион контрабандных ювелирных изделий и драгоценных 
камней. Установлены лица, причастные к его организации, а также 
один из способов  транспортировки – крепление камней к ювелирным 
изделиям с последующей перевозкой в качестве личных вещей (укра-
шений). Сбывалась контрабанда в Воронеже, Москве, Московской 
области и Красноярске. Организатор незаконного бизнеса – житель 
города Воронежа. Деньги, вырученные от продажи ювелирных из-
делий и драгоценных камней, перечислялись денежными переводами 
в Армению  через подставных  лиц.

Еще одно уголовное дело по ч.1 ст.188 УК возбуждено в отноше-
нии жителей Воронежской области, занимавшихся контрабандным 
ввозом в РФ похищенных за рубежом автомобилей, автомобильных 
шин и дисков, поступавших из Германии.  Организатор -  житель 
города Воронежа. Он так же, как и другие действующие лица упо-
мянутых историй с контрабандой, привлекается к ответственности 
в соответствии с законами Российской Федерации.

Пресс-центр Управления ФСБ РФ по Воронежской области.

А в тайнике - 
контрабанда
Криминал | Не прекращаются попытки 
провезти через границу различные товары 
и ценности в обход установленных правил

Контрабандный груз, извлеченный из технологической 
полости вагона поезда «Воронеж – Киев».

анастасия БырКа

Фото автора

«Мы все разные, но без каждого 
из нас этот мир будет пустыней», – 
такие слова звучали из уст ведущей 
фестиваля. И тут нельзя возразить.

– К сожалению, сейчас на про-
блему инвалидов очень мало людей 
смотрят как на одну из основных. 
Всем известно, какое в нашей стране 
отношение к людям с ограниченными 
возможностями, хотя именно они как 
никто другой имеют стержень и волю. 
Фестиваль – наглядный пример тому, 
как нужно менять отношение к таким 
людям, – поделился своими мысля-
ми от происходящего руководитель 
областного управления культуры 
Иван Образцов. – Сегодня здесь я 
видел рисунки, поделки, аппликации, 
сделанные руками детей-инвалидов. 
Если бы мне не сказали, кто это де-
лал, я бы ни за что не поверил.

Иван Дмитриевич добавил, что 
управление, помимо того, что яви-
лось соорганизатором I областного 
фестиваля творчества детей и моло-
дёжи с ограниченными возможно-
стями здоровья «Территории равных 
возможностей», может, обязано и бу-
дет оказывать помощь «необычным» 
детям вне конкурса, чтобы дать им 
возможность развиваться. Хочется 
верить, что так оно и будет.

Среди участников выставки в 
фойе городского Дворца культуры 
были воспитанники коррекционного 
детского сада № 2 для детей с косо-
глазием и амблиопией (ослаблением 
зрения), которые, несмотря на явные 
недуги, как выяснилось, прекрасно 
справляются с лепкой, рисунками, 
вышивкой, аппликацией… В этом им 
помогают воспитатель Капитолина 
Руднева и тифлопедагог (человек, 
работающий с людьми, имеющими 
нарушения зрения) Любовь Дери-

паско, пришедшие на фестиваль 
поддержать своих ребят.

– В наш детский сад – единствен-
ный в области с таким профилем 
– приходят мальчики и девочки, 
страдающие косоглазием, с разной 
остротой зрения, – рассказала Лю-
бовь Викторовна. – В качестве ле-
чения мы заклеиваем им «хороший» 
глаз, чтобы второй, больной, работал. 
Видите аппликации? Их малыши 
выполнили «плохим» глазом, причём 
эти работы сделаны не специально, 
для выставки, а на обычных занятиях 
в группах. Все рисунки я каждый 
год собираю в альбомы. Их в моей 
коллекции уже шестнадцать.

Детишки с ограниченными воз-
можностями умеют не только делать 
что-то своими руками, но и петь, 
танцевать, рассказывать стихи. Это 
все желающие увидели со сцены 
Дворца культуры, где проходил сам 
гала-концерт, в программу которого 
вошли лучшие 30 номеров юных 
талантов из Центра реабилитации де-
тей и подростков «Парус надежды», 
коррекционных школ-интернатов 

из Воронежа, Боброва, Борисоглеб-
ска, Бутурлиновки, Острогожска, 
Павловска, Землянска, а также сёл 
Елань-Колено и Красное.

Исполнительного директора фе-
стиваля Геннадия Шаталова и других 
организаторов наградили почётными 
грамотами от Управления культуры 
области. В рамках фестиваля состо-
ялся также небольшой конкурс среди 
областных СМИ. Их корреспонден-
там вручили благодарственные пись-
ма. Это редакции газет «Здравствуй», 
«Российская газета», «Коммуна», 
«Ворон и ёж» и журнал «Раскрась 
свой мир».

В этот день побыть певцом, тан-
цором или актёром удалось всем 
«необычным» ребятам, независимо 
от недуга. И понять, что происходит 
на сцене, тоже. Казалось бы, как 
могли услышать стихи и музыку 
глухие? Оказывается, могли, толь-
ко по-своему. И помогла им в этом 
сурдопереводчица, она-то и «рас-
сказала» слабослышащим то, о чём 
говорила ведущая.

Необычный концерт
Конкурс | В городском Дворце культуры прошёл гала-концерт фестиваля 
«Территория равных возможностей»

К нынешнему Празднику Победы жители Каменского 
района получили прекрасный подарок «на века». Здесь 
была подготовлена и вот-вот вышла в свет местная 
«Книга вечной памяти и славы защитников Отечества». 
Выпущена она в Воронежском издательстве имени 
Е.А. Болховитинова.

пётр Чалый

Мысль об этой книге давно вынашивалась краеведами.
- Имена земляков, павших на фронтах Великой Отечественной 

войны, ещё в 1994 году были занесены в Книгу памяти, - рассказывает 
один из её создателей Фёдор Воробьёв.- Но нам хотелось увековечить 
не только погибших, а всех участников войны, окончивших свой 
земной путь и живущих поныне. В поиске расширили рамки работы, 
составили списки защитников Отечества, участников военных со-
бытий и мирного времени.

- Годы быстротечны. Уходят поколения людей, а с ними и память 
об их времени,- говорит Фёдор Алексеевич.- Что мы знаем об участ-
никах Отечественной войны 1812 года? Кто назовёт Георгиевских 
кавалеров Первой мировой войны? Преемственность поколений 
в лозунге «Никто не забыт, ничто не забыто!». Если для нас это не 
просто слова.

Содержание новой книги - в названиях её разделов.
Открывают её очерки из истории Каменского района, о событиях 

Великой Отечественной войны в нашем крае. Есть рассказы о земля-
ках Героях Советского Союза Василии Захарченко и Петре Рогозине, 
о полных кавалерах ордена Славы Антоне Савченко и Иване Лазарен-
ко. Даны уточненные списки воинов - земляков, павших за Родину, и 
освободителей сёл района от фашистских захватчиков. В мартиролог 
земляков найдено и включено еще 97 человек, а всего – 5187 воинов. 
Через горнило Второй мировой прошли и вернулись домой живыми 
4753 сельских жителя.

Названы участники разминирования территории района после 
вражеской оккупации, воины-интернационалисты, воины-участники 
антитеррористических боевых операций на Северном Кавказе.

О каждом из них помещены краткие биографические сведения.
Книгу писали и издавали «всем миром».
Опираясь на архивные сведения райвоенкомата, сельских ад-

министраций, на сообщения населения, краеведы Фёдор Воробьёв, 
Валентина Шпилёва, Ирина Колесникова, Александр Козлов, а ещё 
- Владимир Осадченко, Тамара Рыбникова, Владимир Таранов и 
другие «со-творили» текст. Компьютерный набор, первоначальную 
публикацию для уточнений, исправлений ошибок и дополнений 
осуществили в районной газете «Светлый путь» сотрудница Эльвира 
Жигулина, редактор Валентина Малованова.                             

Заботы о сборе средств и печатании книги взял на себя председа-
тель Каменского поселкового Совета ветеранов Евгений Штукин.

Святое дело сделано.
Книга «о подвигах, о доблести, о славе» земляков направлена в 

библиотеки и школы, в архивы и сельские администрации. На тор-
жествах вручат её и ветеранам войны.

О подвигах 
и славе

На базе Дома культуры имени Михаила Милованова три дня по-
казывали свои работы местные театры-студии и драматические кружки 
школ, ссузов, филиалов вузов, сельских Домов культуры. В число 
участников попали в этом году и ребята из открывшегося в октябре 
прошлого года театрального отделения Россошанской детской школы 
искусств. Приехали также гости из Подгоренского района.  Инициатор 
фестиваля – местный, известный, впрочем, своими спектаклями и за 
пределами районного центра театр «РАМС».

Основные темы нынешней «Театральной весны» оказались свя-
заны с именами А.С.Пушкина, Н.В.Гоголя, А.В.Кольцова. Ну, и про 
Год молодёжи конкурсанты тоже не забыли. В номинации «Драмати-
ческий спектакль» первого места удостоился театр «Фонарь» лицея 
№ 11, показавший спектакль «Голый король» по Евгению Шварцу. 
Студия местного филиала Воронежского экономико-правового ин-
ститута со своей работой «В поисках образов» победила в номинации 
«Музыкально-поэтическая композиция». Юные чтецы соревновались 
в трёх возрастных группах. В младшей (1-4-е классы) победил Кирилл 
Архипенко из театральной студии ДШИ, в средней (5-9-е классы) 
– Егор Хиценко из лицея № 4, среди учащихся 10-11-х классов и сту-
дентов – Мария Самутина из филиала ВЭПИ.

На сцену пришла молодёжь
Театр | Районный фестиваль «Россошанская те-
атральная весна» прошёл в этом году уже в пятый раз

«Ангелы. Земля. Небо» - так называется выставка, прошедшая в 
воронежской галерее «Х.Л.А.М». Двух авторов – Сергея Горшкова и 
Анну Крапивину – объединила одна тема. Художники предъявили 
публике своё видение ангелов.

- Эта выставка несколько отличается от предыдущих, проходив-
ших здесь, - рассказывает Горшков. – Мы отошли от серьёзных про-
блем актуального искусства, чтобы погрузиться в мир грёз, фантазий, 
волшебства.

Если имя Горшкова постоянным посетителям галереи хорошо 
известно, то с творчеством Крапивиной большинство знакомилось 
впервые. Кстати, оба они – выпускники Пензенского художественного 
училища. Анна Крапивина живёт в Волгограде, преподает декоративно-
прикладное искусство в воскресной школе Спасо-Преображенского 
храма. Её ангелы – юные, внешне хрупкие и простодушные. Судя по 
облику, наши современники, точнее – современницы. Они беззаботно 
порхают по жизни, и жизнь очень им нравится.

Горшковские же по большей части сделаны из дерева, так что 
воздушными существами их никак не назовешь. Наоборот – они 
получились, что называется, «от земли». Этакие «крестьянские», 
подчёркнуто архаизированные; но тоже по-своему обаятельные.

Вообще, противоречия между двумя разными ангельскими типа-
ми на выставке не ощущалось. По словам Сергея Горшкова, жизнь 
человеческая близка жизни ангелов: с той лишь разницей, что мир 
последних более безмятежен и радостен. Так что неважно, из чего 
сделан ангел. Гораздо интереснее, зачем он бродит среди нас.

Виталий ЧЕРниКОВ.

Почти как люди
вернисаж | Художники выбрали в качестве моде-

лей… ангелов
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незавершенного строительством «Мясокомплекс» 

с земельным участком 6578 кв.м по адресу: 
Воронежская область, г.Нововоронеж,  

ул. Шоссе «Воронежское», 5. Телефоны: (47364) 7-33-58, 7-35-46.

Начальная цена - 14200 тыс.рублей. реклама.
Цена – на момент 
публикации.

«Факел-Воронеж» -  
«Звезда» (Серпухов) 0:3 (0:3)

Голы: Кочарыгин, 2. Мещанинов, 10. 
Кочарыгин, 33.

Семь туров прошло в зоне «Центр» вто-
рого дивизиона, а воронежский «Факел» 
так ни разу и не порадовал своих предан-
ных болельщиков вразумительной игрой. 
Только он да московская «Ника» не ощу-
тили радости победы. Дело дошло до того, 
что футболисты почти миллионного года 
со славными футбольными традициями 
на своем поле крупно проиграли заштат-
ной серпуховской «Звезде». Команда из 
Подмосковья, которая и о первой лиге-то 
никогда не мечтала, уже к десятой минуте 
матча забила в ворота хозяев два мяча. И 
Кочарыгин, и Мещанинов играючи убега-
ли от защитников и спокойно отправляли 
мяч в сетку мимо вратаря Цицилина. Дыры 
в обороне возникали прямо по центру, ко-
торый должны были бдительно охранять 
Адоньев и Лавлинский. Разгромным счет 
стал уже ближе к концу первого тайма, 
а во втором воронежцы предприняли 
героические усилия для того, чтобы если 
не отыграться, то хоть скрасить горечь 
поражения, однако атакам «Факела» 
вновь не хватало остроты. Ни Филиппов, 
ни Жуковский точностью не блеснули, а 
когда мяч все же летел в створ ворот, на 
его пути вырастал высокорослый голки-
пер гостей Блинов. Чутко реагирующие 
на все перипетии борьбы зрители задолго 
до финального свистка начали покидать 
стадион. Собралось их, кстати, на ред-
кость мало - чуть больше тысячи. Сидели 
и уныло наблюдали за происходящим. 
Для сравнения скажем, что в этот день в 
Лисках на стадион пришло 2600 человек. 
Так, может быть, центр футбольной жизни 
Воронежской области плавно перемещает-
ся в райцентр?

На послематчевой пресс-конференции 
даже тренер гостей Александр Логунов 
пожалел «Факел» (к слову, ему сейчас 
часто высказывают сочувствия), пожелал 
ему поскорее выбраться из кризиса, а на-
чальник воронежской команды Геннадий 
Плужников и не пытался найти причины 

слабой игры. От вопроса: «Кто станет 
новым главным тренером?» ловко ушел, 
сказав, что рассматриваются как минимум 
шесть кандидатур. Правда, уже на сле-
дующий день коллективу был представлен 
новый рулевой. Видимо, оказалось «утро 
вечера мудренее». Поднимать команду с 
последнего места и вталкивать в «пятер-
ку» сильнейших призван бывший игрок 
«Факела» Радик Ямлиханов, в последние 
годы тренировавший команды Казахстана 
и Украины. 

«Локомотив» (Лиски) -  
«Авангард» (Подольск) 1:1 (0:0)
Голы: Еремин, 77 (1:0). Акименко, 87 

- с пенальти. 
Еще в прошлом году подмосковные 

футболисты играли в турнире любите-
лей. Выступили там довольно успешно, 
завоевали путевку во второй дивизион и 
решили как следует укрепиться. Призвав 
под свои знамена семерых игроков, имею-
щих опыт выступлений в премьер-лиге и 
первом дивизионе, команда как-то сразу, 

ненавязчиво, но уверенно вошла в группу 
коллективов, лидирующих в чемпионате. 
Волей-неволей с ней придется считаться 
всем старожилам. В том, что футболисты 
Подольска не зря едят свой хлеб, убедилась 
уже почти половина участников. «Локомо-
тив» тоже не исключение в этом списке. 
«Железнодорожникам» противостояла 
довольно сильная (по меркам второго 
дивизиона) и сбалансированная во всех 
линиях футбольная дружина, справиться 
с которой будет нелегко. Лискинцы были 
в шаге от победы, после того как в конце 
матча свой первый гол в чемпионате забил 
Еремин. Лишь смазанная концовка и на-
значенный за три минуты до финального 
свистка пенальти в их ворота не позволили 
хозяевам отпраздновать победу.

Результаты остальных матчей. ФК 
«Губкин» - «Спартак» (Тамбов) 1:3. «Аван-
гард» (Курск) - «Рязань» (Рязань) 3:1. 
«Русичи» (Орел) - «Сатурн-2» (Москов-
ская область) 1:2. «Елец» (Елец) – «Знамя 
труда» (Орехово-Зуево) 1:2. «Днепр» 
(Смоленск) - «Ника» (Москва) 0:0. 

Турнирная таблица
№ Команды И В Н П М О

1 «Авангард» Курск 6 5 0 1 11-5 15

2 «Авангард» Подольск 7 4 1 2 8-5 13

3 «Звезда» Серпухов 7 4 0 3 11-7 12

4 «Рязань» Рязань 7 4 0 3 7-6 12

5 «Динамо» Брянск 6 3 1 2 8-6 10

6 «Губкин» Губкин 6 3 1 2 8-6 10

7 «Русичи» Орел 6 3 0 3 6-6 9

8 «Спартак» Тамбов 7 2 3 2 7-7 9

9 «Сатурн-2» Московская обл. 5 2 2 1 6-5 8

10 «Локомотив» Лиски 6 2 2 2 4-4 8

11 «Зодиак-Оскол» Старый Оскол 5 2 1 2 7-4 7

12 «ФСА» Воронеж 5 2 1 2 6-4 7

13 «Знамя Труда» Орехово-Зуево 5 2 1 2 7-7 7

14 «Днепр» Смоленск 7 1 3 3 2-5 6

15 «Елец» Елец 6 1 2 3 3-7 5

16 «Ника» Москва 7 0 4 3 3-12 4

17 «Факел-Воронеж» Воронеж 6 0 2 4 2-10 2

сообщения, реклама, объявления

открытое акционерное общество  «риф» 
уведомляет своих акционеров, что 26 июня 2009 г. в 15.00 в помещении столовой ОАО «РИФ»  

по адресу: г. Воронеж, ул. Дорожная, 17/2, состоится 

Годовое собрание аКционеров. 
Повестка дня:

1. Избрание счетной комиссии
2. Утверждение годового отчета, бухгалтерского баланса, счета прибылей и  убытков за 2008 г.
3. Утверждение аудитора общества
4. Принятие Устава в новой редакции 
5. Избрание Совета директоров
6. Избрание Ревизионной комиссии

Форма проведения общего собрания: собрание
Регистрация участников собрания – 26 июня 2009 года, начало регистрации – в 14.00 по месту 

проведения собрания.
Дата составления списка лиц, имеющих  право на участие в общем собрании  акционеров, 

составлен на 26 мая 2009 г.
С информационными материалами по вопросам повестки дня можно ознакомиться по месту 

нахождения общества:  394062, г. Воронеж ул.Дорожная, 17/2 
Телефоны для справок  4732- 316451, 4732-202466

совет директоров оао «риф».

Уважаемые акционеры ОАО «Красная Звезда»!
Открытое акционерное общество «Красная Звезда»,  
адрес: воронежская область, новохоперский район, 

п.централь, ул. советская, д. 28, уведомляет вас о том, что 
30 июня 2009 года в 11 часов в здании конторы  

ОАО «Красная Звезда» по адресу: Воронежская область, 
Новохоперский район, поселок Централь, ул.Советская, 28, 

состоится 

гОдОвОе сОбрАние АКциОнерОв 
ОАО «КрАснАя ЗвеЗдА», 

проводимое по инициативе совета директоров. 

регистрация участников 30 июня 2009 года, с 9.00 до 10.55.
список акционеров, имеющих право на участие в общем со-

брании, составлен по состоянию реестра акционеров на 05 июня 
2009 года.

Повестка дня годового общего собрания акционеров  
включает следующие вопросы:

1. выборы членов счетной комиссии ОАО «Красная Звезда».
2. Утверждение годового отчета Общества за 2008г.
3. Утверждение годового бухгалтерского баланса, счета при-

былей и убытков за 2008г.
4. Уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения 

номинальной стоимости акций.
5. Утверждение аудитора Общества.
6. избрание членов совета директоров Общества.
7. избрание членов ревизионной комиссии Общества.

с информацией, подлежащей представлению акционерам, 
можно ознакомиться по адресу: воронежская область, ново-
хоперский район, п.централь, ул.советская, д. 28, юридический 
отдел, с 06 июня 2009 года с 10.00 до 16.00 (кроме выходных).

Совет директоров ОАО «Красная Звезда».

Открытое акционерное общество 
автотранспортных междугородных перевозок

ОАО АТМП «Межинтранс» 
Местонахождение: г.Воронеж, ул.Острогожская, 73а,

сообщает о проведении 

ОбщегО
гОдОвОгО сОбрАНия 

АкциОНерОв, 
которое состоится 24 июня 2009 года в 10.00 по адресу: 

г.Воронеж, ул. Острогожская, 73а,  
в административном корпусе ОАО АТМП «Межинтранс».

Форма проведения общего годового собрания акционеров – 
собрание.

Дата составления списка акционеров, имеющих право на 
участие в собрании, – 25 мая 2009 года. Регистрация акционеров 
с 9.00.

Повестка дня:
1. Утверждение годового отчета, годовой бухгалтерской отчет-

ности, в том числе отчета о прибылях и убытках (счета прибылей и 
убытков) общества, а также распределения прибыли или убытков 
общества по результатам финансового года.

2. Избрание Совета директоров Общества.
3. Избрание ревизионной комиссии Общества.
4. Утверждение аудитора Общества.
5. Избрание счетной комиссии Общества.
Ознакомиться с материалами можно по адресу: г.Воронеж,  

ул. Острогожская, 73а, в бухгалтерии в рабочие дни.
Совет директоров.

изВещение
о проведении конкурса 

на замещение вакантных должностей
Территориальный орган Федеральной службы государственной статистики по 

Воронежской области (Воронежстат) объявляет конкурс на замещение вакантных 
должностей ведущего специалиста-эксперта отдела статистики уровня жизни, труда 
и обследований населения, специалиста-эксперта отдела государственной стати-
стики в Лискинском районе и специалиста-эксперта отдела статистики предприятий 
(Бобровский район).

Документы на участие в конкурсе подаются до 16 часов 26 июня 2009 года по адресу: 
г.Воронеж, ул.Плехановская, д.23, кабинет 463.

Подробную информацию о конкурсе можно получить по тел.: 55-15-57.
Требования к участникам конкурса:

наличие высшего профильного образования, либо образования иного направления 
подготовки по специальностям, соответствующим функциям и конкретным задачам, 
возложенным на структурное подразделение;

знание законодательства о гражданской службе;
профессиональное владение компьютером;
коммуникабельность.
Более подробная информация по квалификационным требованиям для вакантной 

должности и условиям прохождения гражданской службы размещена на сайте Во-
ронежстата.

совет директоров ОАО 
«Предприятие воронцовский дОк» 

извещает акционеров, что 26 июня 2009 года в 15 час.  
по адресу: с.Воронцовка, ул.Советская, 50, состоится 

годовое общее собрание акционеров.
Повестка дня:

1. Избрание счетной комиссии.
2. Утверждение отчета Совета директоров, годовых отчетов, 

годовой бухгалтерской отчетности за 2008 год.
3. Избрание Совета директоров Общества.
4. Избрание членов ревизионной комиссии.
5. Утверждение аудитора Общества.

Регистрация акционеров и их полномочных представителей 
начинается 26 июня 2009 г. в 14 час.

Список акционеров, имеющих право на участие в собрании, 
составлен на 1 июня 2009 г.

годовое общее собрание акционеров 
ОАО «воронежстройинформ» 

состоится 25.06.2009г. в 14.00: воронеж, ул.20 лет Октября, 103. 
регистрация – с 12.00. Дата составления списка лиц, 

имеющих право на участие в собрании, – 29.05.2009г. 
с информацией можно ознакомиться: 

г.воронеж, ул.20 лет Октября, 103, тел. 77-11-76.

Повестка дня:
1. выборы счетной комиссии.
2. Утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, 

в том числе отчетов о прибылях и убытках общества,  а также утверж-
дение распределения прибыли (в том числе выплата дивидендов) по 
результатам финансового года.

3. выборы совета директоров ОАО «воронежстройинформ».
4. Утверждение аудитора Общества.
5. выборы ревизора Общества.

Открытое акционерное общество 
«Воронежагропромстрой»

извещает своих акционеров, что 25 июня 2009 года в 11 часов  
по адресу: г.Воронеж, ул.Ленинградская, д.2, состоится 

годовое общее 
собрание акционеров.

Регистрация акционеров с 9 часов.
Повестка дня:

1. Утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, 
в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убыт-
ков), а также порядка распределения прибыли, в том числе выплаты 
(объявления) дивидендов по результатам финансового года.

2. Избрание Совета директоров общества.
3. Избрание ревизионной комиссии общества.
4. Избрание счетной комиссии общества.
Список акционеров, имеющих право на участие в собрании акцио-

неров, составлен по состоянию на 1 июня 2009 года.
С материалами по вопросам повестки дня собрания акционеры 

могут ознакомиться по адресу: г.Воронеж, ул.Ленинградская, д.2, 
комната 142, с 9 до 16 часов.

Участнику годового общего собрания акционеров необходимо иметь 
при себе паспорт, а для представителей акционера – также доверен-
ность на право участия в годовом общем собрании акционеров.

Совет директоров.

фуТбол Первенство россии. второй дивизион. зона «центр»

Этот бедный «Факел»
максим сКворцов

В воронежской библиотеке 
№ 2 – одной из старейших в 
городе – прошли торжества по 
случаю присвоения ей имени 
поэта А.В. Кольцова. Открыло 
их программу выступление 
ансамбля «Родники России» с 
песней о том, что «под Вороне-
жем у нас хороша земля». Это 
была не единственная песня в 
тот день. Разумеется, прозву-
чало и несколько романсов на 
стихи человека, воплотившего-
ся теперь в библиотеку. 

- Сегодня у нас большой 
праздник, - с такими словами, 
не скрывая волнение, обра-
тилась к собравшимся её за-
ведующая Валентина Ролева. 
– К тому же в этом году мы 
отмечаем своё 65-летие. Об-
ретая новое имя, библиотека 
обретает новые перспективы, 
а значит, и новую жизнь. 

- Лет десять назад почти 
все воронежские библиотеки 
носили порядковые номера, - 
напомнил начальник Управле-
ния культуры Воронежа Иван 
Чухнов. – Почти как воинские 
части! И мы правильно посту-
пили, когда стали присваивать 
лучшим из них имена – в том 
числе знаменитых воронеж-
цев. 

Конечно, это позволяет 
книгохранилищу найти новое 
направление в своей дальней-

Около Кольцова
с места события | Имя воронежского поэта обрела одна из городских библиотек 
виталий черниКов

Фото автора

шей деятельности: заняться, 
например, сбором материалов 
о человеке, чьё имя оно носит, а 
то и открыть посвящённую ему 
музейную экспозицию. Впро-
чем, в стенах библиотеки № 2 и 
так с 1992 года проходят встре-
чи в литературно-музыкальной 
гостиной «Кольцовский уго-
лок», где раз в месяц выступают 
музыканты и поэты. Также 

работает здесь краеведческий 
центр. 

Краевед Олег Ласунский 
обратил внимание на удачность 
места именно для библиотеки 
имени Алексея Кольцова: 

- Совсем рядом – дом-музей 
Ивана Никитина, неподалёку 
жил Самуил Маршак, где-то 
поблизости ходил на учёбу 
Андрей Климентов – буду-

щий писатель Андрей Пла-
тонов, по соседним улицам 
бродил опальный поэт Осип 
Мандельштам, написавший 
однажды: «Я около Кольцова, 
Как сокол, закольцован - И нет 
ко мне гонца, И дом мой без 
крыльца»…

Теперь и библиотека № 2   
окончательно поселилась «око-
ло Кольцова». 

Контрольные экземпляры с публикациями 
в иногородних газетах будут вам предъявлены.

Тел./факс 390088. Ул.Комиссаржевской, 4а; 
ул. Пушкинская, 5, каб. 16.

в редакции газеты

ПО рАсценКАм «КОммУны»

«ЛиПецКАя гАЗеТА»
«ОрЛОвсКАя ПрАвдА» 

«ТАмбОвсКАя жиЗнь» 
«вОЛьнАя КУбАнь»

Краснодарский край

390088390088

вы можете сделать заявку на  
рАЗмещеНие реКЛАмы 

В гАЗеТАх:

«ФАКТ» г. брянск

Реклама

ответы на сканворд (15 мая)
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  и с К У с  с е м я
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К У р А  К А н А Л ь я

 Уважаемые жители 
города и области!

общественная 
приемная «КоммУны» 

ждет вас по средам с 14 до 17 час.  
в приемной совета жильцов  

Коминтерновского р-на 
(вход со стороны «Медико-сервис»

и «Стоматологии») по адресу: 
ул.Лизюкова, 36. Тел. 38-97-52.
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Реестровый номер торгов 101

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственный контракт на поставку 
реактивов.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: департамент финансово-бюджетной политики Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-14-80.
Контактное лицо: Фирсова Ольга Анатольевна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г.Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Кабазова Марина Константиновна
3. Государственный заказчик: департамент здравоохранения и социального развития Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, ул. Загородная, 68.
Адрес электронной почты: mail@oblsoc.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 76-10-90, 47-19-88.
Контактное лицо: Завьялова Мария Николаевна, Голубничая Татьяна Викторовна.
4. Предмет государственного контракта. Наименование и количество поставляемого товара. Место поставки това-
ров. Начальная (максимальная) цена контракта.
Предмет государственного контракта: поставка реактивов.
Начальная (максимальная) цена  контракта: 2 156 269,00 руб.

№ 
п/п

Наименование товара* Еди-
ница 
изме-
рения

Количество 
постав-
ляемого 
товара

Реактивы для закрытого биохимического анализатора “Cobas Integra-400”

1 Alanine Aminotransferase 500 тест кат. №20764957322 шт. 4

2 Albumin (BCG) 300 тест кат. №03183688122 шт. 3

3 Albumin turbidimetric 100 тестов кат. №04469658190  шт. 1

4 Alkaline Phosphatase 400 тест кат. №03333701190  шт. 5

5 alpha-Amylase 300 тест кат. №03183742122  шт. 5

6 Antistreptolysin-О 100 тестов кат. №20750948322  шт. 3

7 Aspartate Aminotransferase 500 тест кат. №2076494932  шт. 10

8 Bilirubin Direct 350 тест кат. №20737496322  шт. 3

9 BilirubinTot.Spec.(Bil TS)250 тест кат. №03261638190  шт. 23

10 C-Reactive Protein Lx 300 тест кат. №20764930322  шт. 3

11 C.F.A.S PAC 5х1мл кат. №0355594190  шт. 1

12 CAL.FOR AUTOM. SYSTEM (CFAS) 12х3мл кат. №10759350190  шт. 1

13 Calcium 300 тест кат. №20763128322  шт. 1

14 Cholesterol liquid 400 тест кат. №03039773190  шт. 14

15 Cl electrod кат. №03003523001 шт. 1

16 Cobas cups white with hole 1000 шт. кат. №21045318001  шт. 12

17 Cobas Integra Стандарт 1 для ИС-модуля 6х17,5 мл кат. № 20738050122  шт. 2

18 Cobas Integra Стандарт 2 для ИС-модуля 6х9,5 мл кат. № 20738069122   шт. 2

19 Creatine Kinase 200 тест кат. №04524977190  шт. 3

20 Creatinine Jaffe 700 тест кат. №20764345322  шт. 3

21 Gamma-Glutamyltransferase 400 тест кат. №03002721122  шт. 8

22 Glucose HK 800 тест кат. №04404483190  шт. 12

23 Glycated Hemoglobin A1C 150 тест кат. №04528123190 T  шт. 4

24 Haptoglobin 100 тест кат. №03005593322  шт. 1

25 HbA1c Hemolysis-Reagent 1х115мл кат. №04528182190   шт. 3

26 HbAlc Control N new 4х0,5мл кат. №20764833322   шт. 1

27 HDL - Cholesterol plus 200 тест кат. №04399803190   шт. 5

28 Immunoglobuline A 100 тест кат. №20737755322   шт. 1

29 Immunoglobuline G 100 тест кат. №20766631322   шт. 1

30 Iron 2 200 тестов кат. №03183696122   шт. 18

31 ISE Calibrator direct 250мл кат. №20763055122   шт. 3

32 ISE REF. Electrolyte 250мл кат. №20738085122   шт. 1

33 K electrod кат. №21029355001   шт. 1

34 LactateDehydrogen.P-L IFCC 300тест Кат№03004732122   шт. 3

35 Lipase 200 тест кат. №03029590322   шт. 3

36 Magnesium 175 тестов кат. №20737593322   шт. 3

37 Microcuv/ Integra 20000 шт. кат. №21043862001   шт. 6

38 Na electrod кат. №21029371001   шт. 1

39 Phosphate Inorganic 250 тестов кат. №03183793122   шт. 1

40 Reference Electrod кат. №21029398001   шт. 1

41 Preciset RF 5х1мл кат. №12172828322   шт. 1

42 RF Control Set 4х3мл кат. №03005496122   шт. 1

43 Rheumatoid Factor 100 тест кат. №20764574322   шт. 3

44 Total Protein 300 тестов кат. №03183734190   шт. 10

45 Transferrin 100 тест кат. №03015050122   шт. 1

46 Triglycerides 250 тестов кат. №20767107322   шт. 10

47 Urea 500 тестов кат. №04460715190   шт. 5

48 Uric Acid 400 тестов кат. №03183807190   шт. 5

49 Интегра 400 наб.игл для заб. проб кат. №28078165001   шт. 1

50 НbА1 с Calibrator 4х1мл кат. №04528417190   шт. 1

51 НbА1 с Control P new 5х0,2мл кат. №20764841322   шт. 1

Реактивы для закрытого электролюминесц. анализатора “Elecsys-2010”

52 ELECSYS Anti-HСV 100 тест кат. №03290352190   шт. 5

53 ELECSYS Anti-TG 100 тест кат. №04738578190   шт. 1

54 ELECSYS Anti-TSHr 100 тест кат.№04388780190   наб. 1

55 ELECSYS Assay Cup 2010 60х60 шт. кат. №11706802001   шт. 5

56 ELECSYS CA 15-3 II 100 тест кат. №30458381220   шт. 1

57 ELECSYS CA 19-9 100 тест кат. №11776193122   шт. 1

58 ELECSYS CA 72-4 100 тест кат. №11776258122   шт. 1

59 ELECSYS CYFRA 21-1 100 тест кат. №11820966122   шт. 1

60 ELECSYS CalSet ACTG 2х2х1мл кат. №03255760190   шт. 1

61 ELECSYS CalSet AFP  2х2х1мл кат. №04487761190   шт. 1

62 ELECSYS CalSet CA 125 2х2х1мл кат. №11776240322   шт. 1

63 ELECSYS CalSet CA 15-3 II 2х2х1мл кат. №3045846122   шт. 1

64 ELECSYS CalSet CA 19-9 2х2х1мл кат. №11776215122   шт. 1

65 ELECSYS CalSet Cortisol 2х2х1мл кат. №11875124122   шт. 1

66 ELECSYS CalSet CYFRA 21-12х2х1мл кат. №11820974322   шт. 1

67 ELECSYS CalSet DHEAs 2х2х1мл кат. №03000095122   шт. 1

68 ELECSYS CalSet Free PSA 2х2х1мл кат. №03289796190   шт. 1

69 ELECSYS CalSet FT4 2х2х1мл кат. №11731661122   шт. 1

70 ELECSYS CalSet HCG+b II 2х2х1мл кат. №03302652190    шт. 1

71 ELECSYS CalSet LH II 2х2х1мл кат. №03561097190    шт. 1

72 ELECSYS CalSet proBNP 2х2х1мл кат. №03121658122    шт. 1

73 ELECSYS CalSet Progeste.2Gen2х2х1мл кат. №12145391122    шт. 1

74 ELECSYS CalSet PSA 2х2х1мл кат. №04485220190    шт. 1

75 ELECSYS CalSet PTH 2х2х1мл кат. №11972219122    шт. 1

76 ELECSYS CalSet TSH 2х2х1мл кат. №04738551190    шт. 1

77 ELECSYS CEA 100 тест кат. №11731629322    шт. 1

78 ELECSYS Cleancell 6х380мл кат. №11662970122    шт. 9

79 ELECSYS Ferritin 100 тест кат. №03737551190    шт. 1

80 ELECSYS Free PSA 100 тест кат. №03289788190    шт. 1

81 ELECSYS FSH 100 тест кат. №11775863122    шт. 3

82 ELECSYS FT4 200 тест кат. №11731297122    шт. 3

83 ELECSYS HBsAG 100 тест кат. №11820532122    шт. 8

84 ELECSYS IgE 100 тест кат. №04827031190    шт. 3

85 ELECSYS Insulin 100 тест кат. №12017547122    шт. 2

86 ELECSYS LH 100 тест кат. №11732234122    шт. 4

87 ELECSYS Procell 6х380мл кат. №11662988122    шт. 9

88 ELECSYS Progesteron 2gen, 100 тест кат. №12145383122    шт. 2

89 ELECSYS Prolactin 100 тест кат. №03203093190    шт. 7

90 ELECSYS PSA 100 тест кат. №04641655190    шт. 4

91 ELECSYS PTH 100 тест кат. №11972103122    шт. 3

92 ELECSYS SHBG 100 тест кат. №03052001190    шт. 3

93 ELECSYS Testosteron 100 тест кат. №11776061122    шт. 9

94 ELECSYS Tg 100 тест кат. №05118921190    шт. 1

95 Elecsys Toxo Ig G 100 test кат. 04618815190    наб. 5

96 Elecsys Toxo Ig М 100 test кат. №04618858190    наб. 4

Реактивы для гематологического анализатора Sysmex ХТ 2000i

97 Retsearch II 1000+12мл кат. №12216698001    шт. 2

98 Cellpack 20литр кат. №12215268001    шт. 4

99 Stromatolyser-FB 5литр кат. №12216116001    шт. 2

100 Stromatolyser 4DS 3х42мл кат. №03003701001    шт. 1

101 Stromatolyser 4DL 5литр кат. №03315517001    шт. 1

102 Sulfolyser 5литр кат. №03337006001    шт. 1

103 Cellclean 50мл кат. №12215292001    шт. 4

104 Combur 10 M 100 тест кат. №11379208172    шт. 27

Иммуноферментные и другие наборы

105 K-tube Rack кат. №03137082001   шт. 4

106 Trop T sensitive (5 test incl syringes) 5 тест кат. №11621947196   шт. 1

* В случае, если наименования товара содержат указания на товарные знаки, такие наименования следует читать со 
словами «или эквивалент», за исключением случаев несовместимости товаров, на которых применяются другие товарные 
знаки и необходимости обеспечения взаимодействия таких товаров с товарами, используемыми заказчиком.
Место поставки товаров: ГУЗ «Воронежский областной клинический консультативно-диагностический центр» по адресу: 
394018, г. Воронеж, пл. им. Ленина, 5-А.
5. Срок, место и порядок предоставления документации об аукционе:
Документация об аукционе предоставляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 
80, к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном 
сайте настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия 
аукциона, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней 
после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6. Место, дата и время начала рассмотрения заявок на участие в аукционе:
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 16 часов 30 минут 18 июня 
2009г. по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место, дата и время проведения аукциона:
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом 26 июня 2009г. в 11 часов 00 минут по московскому времени по 
адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям уголовно-
исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.

Реестровый номер торгов 100

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные контракты на поставку дезин-
фицирующих средств.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: департамент финансово-бюджетной политики Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-05-81.
Контактное лицо: Дудецкая Тамара Васильевна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г.Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Ламанова Ольга Валерьевна.
3. Государственный заказчик: департамент здравоохранения и социального развития  Воронежской области.
Место нахождения: 394006, г. Воронеж, ул.Ворошилова,14.
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, ул. Загородная, 68.
Адрес электронной почты: mail@oblsoc.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 76-10-90, 47-19-88.
Контактное лицо: Завьялова Мария Николаевна, Голубничая Татьяна Викторовна.
4. Предмет государственных контрактов. Наименование и количество поставляемого товара. Место поставки това-
ров. Начальная (максимальная) цена контракта (цена лота).
Предмет государственных контрактов: поставка дезинфицирующих средств.

№ 
лота

Наименование товаров* Ед. изм. Кол-во Начальная (мак-
симальная) цена 
контракта (цена 
лота), руб.

1 Дезинфекция: 1 582 544,12

Гипохлорит кальция порошок кг 1940

ДП-2Т таблетки 1 кг банка 96

Люмакс-хлор таблетки 1 кг емкость 919

Ньюжавел таблетки 320 таб. банка 440

Пандезин ДВК жидкий концентрат 5 л для обеззараживания 
крови и выделений

канистра 1

Перекись водорода медицинская жидкий концентрат кг 4849

Сайдекс ОПА раствор готовый к применению 3,78 л канистра 175

Сайдекс ОПА тест-полоски № 15 упаковка 88

Хлорамин Б порошок 300 г пакет 7182

Хлорная известь порошок кг 5132

2 Дезинфекция поверхностей: 68 748,00

Бонацид раствор готовый к применению 0,5 л флакон 6

Бриллиантовый спрей раствор готовый к применению 0,75 л флакон 236

3 Предстерилизационная очистка: 294 528,00

Бланизол ПУР жидкий концентрат 1 л флакон 30

Сайдезим жидкий концентрат 1 л для предварительной очистки 
эндоскопов

флакон 20

Сайдезим раствор готовый к применению 5 л канистра 62

4 Моющие средства для специальных моечных машин: 1 923,67

Неодишер Н жидкое моющее средство 5 л канистра 1

5 Дезинфекция, дезинфекция совмещенная с предстерилизационной очисткой: 1 511 557,00

Абсолюцид окси порошок пакеты по 50 г х 20 шт упаковка 280

Авансепт жидкий концентрат 1 л флакон 130

Биопан жидкий концентрат 1 л флакон 30

Бриллиант жидкий концентрат 1л флакон 186

Бриллиант жидкий концентрат 5л канистра 2

Дезинбак суперпорошок 3кг полиэтилено-
вый лоток

60

Дезэфект жидкий концентрат 1л флакон 403

Дезэфект жидкий концентрат 5л канистра 8

Диабак жидкий концентрат 1л флакон 1243

Тест-полоски на Диабак № 50 упаковка 109

Мистраль жидкий концентрат 1л флакон 437

Мистраль жидкий концентрат 5л канистра 20

Ника-Экстра М жидкий концентрат 5 л канистра 183

Самаровка жидкий концентрат 1 л флакон 282

Самаровка жидкий концентрат 5 л канистра 13

Септустин М жидкий концентрат 1 л для дезинфекции отходов 
крови

флакон 91

Трилокс жидкий концентрат 1 л флакон 234

6 Дезинфекция, дезинфекция совмещенная с предстерилизационной очисткой, дезинфек-
ция высокого уровня, стерилизация:

2 573 534,00

ДВУ-5 жидкий концентрат 1 л флакон 18

Новодез Форте жидкий концентрат 1 л флакон 55

Септодор Форте жидкий концентрат 1 л флакон 122

Экодез жидкий концентрат 1 л флакон 742

Экодез 75  жидкий концентрат 5 л канистра 11

7 Дезинфекция, дезинфекция высокого уровня, стерилизация: 1 392 990,00

Абсолюцид форте с тест-полосками жидкий концентрат 1л флакон 183

Аниоксид 1000 жидкий концентрат  5 л канистра 62

Тест-полоски Аниоксид-1000 на 8 канистр - 50 шт. упаковка 8

Деланокс жидкий концентрат 10л канистра 33

Клиндезин Окси жидкий концентрат 3,8 л канистра 32

Лизоформин 3000 с активатором жидкий концентрат 1 л + 100 
мл 

упаковка 177

Сайдекс  с тест-полосками раствор готовый к применению 5л канистра 614

8 Кожные антисептики: 204 805,00

АХДЕЗ 3000 раствор готовый к применению 1 л флакон 350

Бонадерм раствор готовый к применению 1 л флакон 25

Дезин 1 л флакон 150

Хлоргексидина биглюконат 5 л канистра 7

Чистея раствор готовый к применению 1 л флакон 255

9 Жидкое мыло: 126 940,00

Жидкое мыло антибактериальное раствор готовый к примене-
нию 1 л

флакон 373

Теко С раствор готовый к применению 1 л флакон 1227

10 Инсектициды: 21 000,98

Медифокс-супер жидкий концентрат 50 мл флакон 154

11 Индикаторы контроля концентрации рабочих растворов дез средств: 227 236,00

Индикатор Дезиконт-АС (авансепт) 100 тестов упаковка 12

Индикатор Дезиконт-Б (бриллиант) 100 тестов упаковка 19

Индикатор Дезиконт-ГК100 тестов упаковка 37

Индикатор Дезиконт-ДВУ-5100 тестов упаковка 4

Индикатор Дезиконт-ДХИ 100 тестов упаковка 50

Индикатор Дезиконт-ЛФ (Лизоформин) 100 тестов упаковка 7

Индикатор Дезиконт-МС (Мистраль) 100 тестов упаковка 39

Индикатор Дезиконт-НА (Нейтральный анолит) 100 тестов упаковка 81

Индикатор Дезиконт-НДФ (Новодез-форте) 100 тестов упаковка 18

Индикатор Дезиконт-НМ (Ника-Экстра) М100 тестов упаковка 15

Индикатор Дезиконт-ПВ (Перекись водорода) 100 тестов упаковка 42

Индикатор Дезиконт-СМ (Самаровка) 100 тестов упаковка 24

Индикатор Дезиконт-СФ (Септодор-Форте) 100 тестов упаковка 17

Индикатор Дезиконт-Трилокс 100 тестов упаковка 42

Индикатор Дезиконт-ХИ (хлорная известь) 100 тестов упаковка 77

Индикатор Дезиконт-Х 100 тестов упаковка 82

Индикатор Дезиконт-Экодез100 тестов упаковка 177

* В случае, если наименования товара содержат указания на товарные знаки, такие наименования следует читать со слова-
ми «или эквивалент», за исключением случаев несовместимости товаров, на которых применяются другие товарные знаки и 
необходимости обеспечения взаимодействия таких товаров с товарами, используемыми заказчиком.
Место поставки товаров: г.Воронеж и Воронежская область, согласно разнарядкам заказчика, представленным в доку-
ментации об аукционе.
5. Срок, место и порядок предоставления документации об аукционе:
Документация об аукционе предоставляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, 
к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте 
настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия аукцио-
на, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после 
получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6. Место, дата и время начала рассмотрения заявок на участие в аукционе:
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 14 часов 30 минут 19 июня 
2009г. по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место, дата и время проведения аукциона:
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом 01 июля 2009г. в 11 часов 00 минут по московскому времени по адре-
су: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям 
уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
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С 1 апреля началась оСновная 
подпиСка на газету «коммуна»  

на второе полугодие текущего года
Для индивидуальных подписчиков стоимость полуго-
дового комплекта газет составит 343,92 руб. (индекс – 
51156), для предприятий и организаций – 440,04 руб. 

(индекс 51214). 
Оформить подписку можно в ближайшем почтовом  от-

делении связи. 
Все подписчики газеты «коммуна»  

участВуют В призоВой игре,  
условия которой будут объявлены дополнительно.

Р
е
к
л
а
м
а
.

ПодПиска - 2009

Реестровый номер торгов 102

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные контракты на выполнение про-
ектных и изыскательских работ для государственных нужд.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: департамент финансово-бюджетной политики Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-65-26.
Контактное лицо: Синельникова Наталья Ивановна.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Адрес электронной почты: gufig@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-33.
Контактное лицо: Деева Оксана Александровна.
3. Государственный заказчик: департамент промышленности, транспорта, связи и инноваций Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, пл. им. Ленина, 1.
Почтовый адрес: 394018,  г. Воронеж, пл. им. Ленина, 1.
Номер контактного телефона: (4732) 52-72-86.
Контактное лицо: Щипелев Николай Семенович.
4. предмет государственных контрактов. объём выполняемых работ. Место выполнения работ. начальная (макси-
мальная) цена контракта (цена лота).

№ 
лота

Предмет государственного контракта Объём вы-
полняемых 
работ*

Место выполне-
ния работ

Начальная (максималь-
ная) цена  контракта 
(цена лота), руб.

1. Разработка проектной документации на строитель-
ство автомобильной дороги М-4 «Дон» - Лиски - Да-
выдовка на участке северного обхода г. Лиски в Ли-
скинском районе Воронежской области (завершение 
строительства).

7,28 км По адресу ис-
полнителя

5 013 871,00

2. Разработка рабочей документации на строительство 
автомобильной дороги «М-4 «Дон»» - п. 1-е отд. свх.  
«Масловский» - п. Никольское в Новоусманском райо-
не Воронежской области.

3,6 км По адресу ис-
полнителя

3 955 303,00

*- подробный перечень работ указан в технической части (Часть 5) документации об аукционе.
5. Срок, место и порядок предоставления документации об аукционе:
Документация об аукционе предоставляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, 
к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте 
настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия аукцио-
на, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после 
получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6.  Место и срок подачи заявок на участие в аукционе:
Прием заявок осуществляется с 29 мая 2009 г. в рабочие дни: пн.-чт.: с 9 часов до 13 часов и с 13 часов 45 минут до 18 ча-
сов; пт.: с 9 часов до 13 часов и с 13 часов 45 минут до 16 часов 45 минут по 18 июня 2009 г. (до 17:00). по адресу: 394036, 
г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к. 101
7. Место, дата и время начала рассмотрения заявок на участие в аукционе:
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 17 часов 00 минут 18 июня 
2009г. по московскому времени по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место, дата и время проведения аукциона:
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом 29 июня 2009г. в 10 часов 00 минут по московскому времени по адре-
су: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
9. преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям 
уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
10. обеспечение заявки на участие в аукционе: установлено.

Реестровый номер торгов 097

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные контракты на поставку продук-
тов питания.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: департамент финансово-бюджетной политики Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-45-20.
Контактное лицо: Духанина Ирина Владимировна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г.Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Смирнова Ольга Викторовна.
3. Государственный заказчик: департамент здравоохранения и социального развития Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Почтовый адрес: 394006, г. Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Номер контактного телефона: (4732) 51-98-42.
Контактное лицо: Киселев Дмитрий Юрьевич.
4. предмет государственных контрактов. наименование и количество поставляемого товара. Место поставки това-
ров. начальная (максимальная) цена контракта (цена лота):
предмет государственных контрактов: поставка продуктов питания.

№ 
лота

Наименование товаров Ед. 
изм.

Количество
поставляе-
мого товара

Начальная (мак-
симальная) цена  
контракта (цена 
лота), руб.

1 Мясо цыплят-бройлеров 1-я категория, потрошенные, вес не менее 1 кг кг 21963,00 1 932 744,00

2 Рыба слабосоленая, сельдь с головой кг 2825,60 5 481 265,25

Рыба с/мороженая (минтай, сайда) 25+,без головы кг 38324,50

Скумбрия, горбуша свежемороженая кг 17500,00

3 Картофель кг 112726,00 4 355 583,00

Капуста белокочанная кг 48471,00

Морковь кг 27026,00

Свекла столовая кг 11871,00

Лук репчатый кг 11793,50

4 Молоко питьевое цельное 2,5% жир., пастеризованное в полиэтилено-
вых пакетах 1 л

л 82674,00 13 092 230,50

Молоко питьевое цельное 3,2% жир., пастеризованное в полиэтилено-
вых пакетах 1 л

л 7329,00

Масло животное в ассортименте, 72,5% жиров молочных, весовое 
ГОСТ 37-91

кг 24263,00

Творог крестьянский 5%, весовой кг 22117,00

Творог крестьянский 9%, весовой кг 2616,50

Сыр сычужный, жирность 50%, “Российский” или эквивалент кг 9293,00

Сыр колбасный плавленый кг 621,00

Сырок глазированный, начинка любая, 50 г шт 11218,00

Кефир 2,5% жир., фасовка 0,5,  1 л в полиэтиленовых пакетах л 49860,00

Кефир 3,2% жир., фасовка 0,5,  1 л в полит. пакетах л 900,00

Ряженка 2,5% жир., фасовка 0,5,  1 л в полит. пакетах л 7000,00

Йогурт 2,5% жир., фасовка 0,5,  1 л в полит. пакетах л 210,00

Сметана 10 % жир., весовая кг 8808,00

Сметана 20 % жир., весовая кг 953,50

5 Хлеб ржано-пшеничный кг 79669,00 4 447 791,00

Батон “Нарезной” из муки пшеничной, 1-й сорт или эквивалент кг 94539,00

Сухари панировочные, фасовка любая кг 1073,00

6 Печенье весовое кг 1438,60 256 557,70

Вафли весовые кг 962,60

Зефир весовой кг 812,60

Конфеты шоколадные типа “Морские” или эквивалент кг 12,60

Шоколад типа “Аленка” или эквивалент, фасовка 15 г кг 18,90

Мармелад фруктовый весовой кг 12,60

Конфеты фруктовые, карамель кг 112,60

7 Манная крупа кг 4063,00 3 537 039,45

Геркулес кг 4549,70

Крупа перловая кг 6037,30

Крупа пшеничная кг 1140,00

Крупа ячневая кг 444,00

Крупа полтавка кг 705,00

Крупа гречневая ядрица кг 10216,00

Рис шлифованный кг 12114,80

Пшено кг 3951,30

Мука пшеничная хлебопекарная в/с в мешках кг 25927,50

Горох кг 2268,00

Крахмал картофельный кг 8,40

Сахарный песок кг 35526,50

Макаронные изделия в ассортименте из пшеничной муки в/с кг 19616,80

8 Масло подсолнечное рафинированное, фасованное, фасовка любая л 6810,00 340 500,00

9 Маргарин сливочный весовой, фасовка 200-250 гр. кг 1000,00 55 000,00

10 Колбаса  вареная “Докторская” или эквивалент в/с кг 4741,50 875 938,50

Колбаса  п/копченая “Сервелат” или эквивалент в/с кг 31,50

Сосиски молочные кг 746,50

11 Яйцо куриное пищевое столовое 1-я категория масса не менее 54 г шт 455210,00 1 593 235,00

12 Сок фруктовый прямого отжима, соки овощные и овощефруктовые, 
расфасовка стеклотара-3литровые банки

л 16306,00 326 120,00

13 Печень говяжья кг 2772,00 13 224 865,00

Мясо (говядина) 1-я категория, в полутушах, четвертинах, в охлажден-
ном или замороженном виде

кг 60145,00

Мясо (говядина) вырезка бескостная кг 7827,00

14 Огурцы консервированные, расфасовка стеклотара-3-литровые банки 
ТУ 9161-331-015-97-945-03

бан. 1623,00 228 535,00

Помидоры консервированные, расфасовка стеклотара-3-литровые 
банки ТУ 9161-331-015-97-945-03

бан. 686,00

Повидло, джем стерилизованное фасованное ГОСТ Р 51934-2002 бан. 1364,00

15 Яблоки свежие кг 18565,00 1 303 998,00

Бананы кг 5290,00

Апельсины кг 1617,00

Лимоны кг 121,00

Груши свежие кг 517,00

16 Огурцы свежие кг 4033,00 460 061,00

Помидоры свежие кг 3533,00

Укроп кг 68,00

Петрушка кг 68,00

Кабачки кг 5021,00

Чеснок кг 22,60

Перец болгарский кг 168,00

17 Кисель сухой, фасованный в брикетах, фасовка любая кг 3830,00 2 826 232,10

Какао порошок, в/с, расфасовка 100-500 г кг 389,50

Кофейный напиток “Дружба”, “Экстра”, “Наша марка” или эквивалент, 
расфасовка 100-500 г

кг 387,20

Чай черный “Индийский”, “Майский”, “Цейлонский” или эквивалент, 
расфасовка 100-500 г

кг 813,20

Уксус, фасовка 0,5 л л 592,00

Горчица, фасовка любая кг 80,00

Перец черный молотый, фасовка 100 г кг 6,78

Лавровый лист, фасованный в пакеты кг 29,92

Дрожжи сухие кг 197,30

Сода пищевая в пачках, фасовка любая кг 174,50

Минеральная вода типа “Липецкая” или эквивалент л 1440,00

Соль поваренная молотая  в пачках 1 кг кг 3231,80

Соль молотая йодированная в пачках 1 кг кг 1730,80

Говядина тушеная консервированная ГОСТ В/С 1/С Т/У кг 144,00

Шиповник сушеный кг 1526,00

Изюм кг 526,00

Сухофрукты в мешках бумажных кг 12289,00

Чернослив сушеный кг 105,00

Курага кг 322,00

Томат- паста, фасовка 1 л, 3 л кг 5707,00

Кукуруза консервированная, фасовка 250 г кг 488,00

Горошек консервированный, фасовка 0,5 л кг 5847,00

Икра кабачковая, фасовка 0,5 л кг 3494,00

Сок фруктовый в ассортименте, фасовка 0,2 л шт 40397,00

Место поставки товаров: г. Воронеж, Воронежская область.
5. Срок, место и порядок предоставления документации об аукционе:
Документация об аукционе предоставляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 
80, к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном 
сайте настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия 
аукциона, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней 
после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6. Место, дата и время начала рассмотрения заявок на участие в аукционе:
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 14 часов 30 минут  18 июня 
2009г. по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место, дата и время проведения аукциона:
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом 23 июня 2009г. в 11 часов 00 минут по московскому времени по 
адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям 
уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.

Реестровый номер торгов 099

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные контракты на поставку 
электронно-вычислительной техники в рамках реализации областной целевой программы «Информатизация Воронежской 
области на 2006-2010 годы».
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: департамент финансово-бюджетной политики Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-14-80.
Контактное лицо: Перфильева Марина Юрьевна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г. Воронеж,  ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Далевская Татьяна Николаевна.
3. Государственный заказчик: управление информационных технологий Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, пл. им. Ленина, 1.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, пл. им. Ленина, 1.
Адреса электронной почты: uit@govvrn.ru, uit@adm.comch.ru
Номер контактного телефона: (4732) 77-52-65.
Контактное лицо: Винников Александр Иванович.
4. предмет государственных контрактов. наименование и количество поставляемого товара. Место поставки това-
ров. начальная (максимальная) цена контракта.

№ 
лота

Предмет государственного 
контракта

Наименование 
товара

Коли-
чество, 
шт.

Место 
поставки 
товаров

Начальная (мак-
симальная) цена  
контракта (цена 
лота), руб.

1 Поставка видеокамер для оснащения зала 
заседаний правительства Воронежской 
области

Видеокамера 2 г. Воронеж, 
пл. им. 
Ленина, 1

900 000

2 Поставка ноутбуков для оснащения зала 
заседаний правительства Воронежской 
области

Ноутбук с беспроводной 
мышью технологии 
Bluetooth

40 4 000 000

3 Поставка средств вычислительной техни-
ки для государственных нужд Воронеж-
ской области

Компьютер в составе: 
системный блок, монитор, 
клавиатура, мышь, ков-
рик для мыши

10 640 000

5. Срок, место и порядок предоставления документации об аукционе:
Документация об аукционе предоставляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, 
к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте 
настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия аукцио-
на, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после 
получения такого запроса.

Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6. Место, дата и время начала рассмотрения заявок на участие в аукционе:
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 15 часов 30 минут 18 июня 
2009г. по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место, дата и время проведения аукциона:
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом 30 июня 2009г. в 12 часов 00 минут по московскому времени по адре-
су: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям 
уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.

Реестровый номер торгов 098

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные контракты на поставку ГСМ.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: департамент финансово-бюджетной политики Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-14-80.
Контактное лицо: Фирсова Ольга Анатольевна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г.Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Кульгускина Олеся Юрьевна.
3. Государственный заказчик: департамент здравоохранения и социального развития  Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Почтовый адрес: 394006, г.Воронеж, ул. Ворошилова, 14.
Адрес электронной почты: mail@oblsoc.vrn.ru.
Номер контактного телефона: (4732) 51-98-42.
Контактное лицо: Киселев Дмитрий Юрьевич.
4. предмет государственных контрактов. наименование и количество поставляемого товара. Место поставки това-
ров. начальная (максимальная) цена контракта (цена лота).
предмет государственных контрактов: поставка ГСМ.

№
лота

Наименование товаров Количество постав-
ляемого товара, л

Место поставки
товаров

Начальная (максимальная) цена 
контракта (цена лота), руб.

1 Бензин марки АИ-76 174 534 г. Воронеж и
Воронежская область 
(АЗС поставщика)

12 749 195,80

Бензин марки АИ-92 369 521

Бензин марки АИ-95 84 655

Дизельное топливо 67 217

Дизельное топливо – Евро 15 900

2 Газ автомобильный 19 467 175 203,00

5. Срок, место и порядок предоставления документации об аукционе:
Документация об аукционе предоставляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 
80, к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном 
сайте настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия 
аукциона, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней 
после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6. Место, дата и время начала рассмотрения заявок на участие в аукционе:
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 14 часов 00 минут 17 июня 
2009г. по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место, дата и время проведения аукциона:
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом 22 июня 2009г. в 14 часов 00 минут по московскому времени по 
адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям 
уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.


